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Qbecrefáría general
H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE JOCOTEPEC

2015-2018

En la ciudad de Jocotepec, Jalisco, siendo las 10:00 horas del día 26 del mes de Agosto

del año 2016, dos mil dieciséis, reunidos en el que previamente fuera declarado Recinto

Oficial, en Sesión de Trabajo del Ayuntamiento Constitucional en funciones, lo que se

hace en cumplimiento a lo establecido por el Párrafo Tercero del Artículo 14 catorce de la

Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, artículo 14,

16, del Reglamento del Ayuntamiento de Jocotepec, Jalisco, en virtud de haberse tomado

la protesta de ley a que se refiere el normativo antes citado, en Sesión Solemne realizada

con fecha 30 de Septiembre de 2015 dos mil quince; Presidente Municipal C. HÉCTOR

MANUEL HARO PÉREZ; Síndico Municipal LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ,

Regidor C. PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS, Regidora ANITA VÁZQUEZ RIVERA,

Regidor C. GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ, Regidora C. ILDA DELIA GARCÍA SOTO,

Regidora C. ESTHER JUDITH OCHOA MORA, Regidor C. FELIPE DE JESÚS

RANGEL VARGAS, Regidora C. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO, Regidor C. J.

JESÚS PALOS VACA, Regidora LIC. CLAUDIA GUADALUPE NUÑEZ MORA; por lo

que de conformidad a lo dispuesto por los artículos 115 de la Constitución Política de los

Estados Unidos Mexicanos; 1, 2, 3. 10, 29 Fracción II, 30,31, 32, 33, de la Ley de

Gobierno y la Administración Pública del Estado de Jalisco, en correlación a los artículos

del 1 Y 2 del Reglamento de la Administración Pública Municipal de Jocotepec, Jalisco.

Así como los artículos 1, 2, y 3 del Reglamento del Ayuntamiento de Jocotepec, Jalisco

se procede a realizar la Quinta Sesión de Trabajo con Carácter Extraordinaria 2016

del Ayuntamiento Constitucional de Jocotepec, Jalisco Periodo 2015-2018, por lo

que el propio C. Presidente Municipal en el uso de la voz da apertura a la sesión de

instalación, agradeciendo la presencia de los asistentes trasmitiendo su saludo y

externando sus mejores deseos para trabajar unidos por el municipio. Asimismo, propone

y somete a su consideración el siguiente:

;

- O R D E N D E L DIA-

1.- Lista de asistencia, verificación de quorum y apertura de la sesión.

2.- Aprobación del orden del día.

3.- Lectura de las Comunicaciones Recibidas.-

ÚNICA.- La Sexagésima Primera Legislatura del Honorable Congreso del Estado de
Jalisco, en sesión verificada el 14 de julio de 2016, aprobó el Acuerdo Legislativo número
632-LXI-16 y envía el oficio número OF-DPL630-LXI-16 en el que le comunica y exhorta
de manera atenta y respetuosa a los 125 Presidentes Municipales del Estado de Jalisco;
para que de manera coordinada y en el ámbito de sus respectivas atribuciones,
supervisen y detengan de manera inmediata la tala desmesurada y clandestina de árboles
en sus municipios.

4.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ pone a la alta

consideración de los Ediles la propuesta de integración del Comité Organizador de

Fiestas Patrias 2016, para que en el marco de las festividades alusivas al mes de
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5.- El Presidente Municipal de Jocotepec HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ pone a la

alta consideración de los Ediles la Tabla de Valores 2017 que envía el Departamento de

Catastro para someter a la aprobación del H. Pleno del Ayuntamiento de Jocotepec.

6.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ pone a la alta

consideración de los Ediles la aprobación de la erogación por la cantidad de $ 75,000.00

(Setenta y Cinco Mil Pesos 00/100 m.n.) más I.V.A. con motivo del evento "Colocación de

la primera piedra de la escuela Paulina Navarro" en la Cabecera Municipal.

7.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ pone a la alta

consideración de los Ediles la aprobación de los proyectos que envía la Dirección de

Obras Públicas a este H. Pleno del Ayuntamiento de Jocotepec dentro del Programa

CUENTA CORRIENTE 2016.

8.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ pone a la alta

consideración de los Ediles la aprobación de los proyectos de Desarrollo Regional 2016

que envía la Dirección de Obras Públicas a este H. Pleno del Ayuntamiento de Jocotepec

dentro del Programa RAMO GENERAL 23 provisiones salariales y económicas.

9.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ de Jocotepec pone a la

alta consideración de los Ediles la aprobación de la cantidad de $20,000 Veinte Mil pesos

para apoyar con la pintura interior en los salones de la ESCUELA PRIMARIA JOSÉ

SANTANA en la cabecera Municipal, recurso que se obtendría de la cuenta corriente

Ejercicio Fiscal 2016.

10.- El C Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ pone a la alta

consideración de los Ediles la aprobación del Dictamen que envía la Comisión Edilicia de

Reglamentos y Gobernación en conjunto con la Comisión Edilicia de Hacienda y que

contiene el Proyecto de Ley de Ingresos 2017 del municipio de Jocotepec.

11.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ pone a la alta

consideración de los Ediles la aprobación de la erogación por la cantidad de $ 30,000.00

(Treinta Mil Pesos 00/100 m.n.) más I.V.A. con motivo de la participación del H.

Ayuntamiento en los festejos en honor al Señor del Huaje, en el mes de Mayo 2016, en la

Cabecera Municipal.

12.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ pone a la alta

consideración de los Ediles la aprobación de la erogación por la cantidad de $ 20,000.00

(Veinte Mil Pesos 00/100 m.n.) más I.V.A. por concepto de la adquisición e instalación del

esquipo de cámaras y micrófonos, en Sala de Regidores.

13.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ pone a la alta

consideración de los Ediles la aprobación de la erogación por la cantidad de $ 55,000.00

(Cincuenta y Cinco Mil Pesos 00/100 m.n.) más I.V.A. con motivo del festejo del día del

maestro 2016.
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(Cincuenta y Cinco Mil Pesos 00/100 m.n.) más I.V.A. con motivo del festejo del día del
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o 14.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ pone a la alta

m consideración de los Ediles la aprobación de la erogación por la cantidad de $ 25,000.00

(Veinticinco Mil Pesos 00/100 m.n.) más I.V.A. con motivo del festejo del día del padre

¿ 2016, en el Evento "Motorízate Papá", realizado en la plaza principal así como en el

malecón de la Cabecera Municipal.

15.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ pone a la alta

consideración de los Ediles la aprobación de la erogación por la cantidad de $ 40,000.00

(Cuarenta Mil Pesos 00/100 m.n.) más I.V.A. con motivo del festejo del día de la

16.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ pone a la alt

consideración de los Ediles la aprobación de la erogación por la cantidad de $ 631,926.29

(Seiscientos Treinta y Un Mil Novecientos Veintiséis Pesos 29/100 m.n.) más I.V.A. por la

compra de motobombas, transformadores, reparaciones, mantenimientos y gastos

^-l^generados por trámites ante la Comisión Federal de Electricidad, en el departamento de

I /Agua Potable.—

17.-Asuntos Generales.-

D E S A H O G O D E L O R D E N D E L D Í A

PRIMER PUNTO.- Por lo anterior, se procede a desahogar el primero de los puntos del

orden del día, pidiendo el C. Presidente Municipal al Secretario General dar lectura a la

siguiente lista de asistencia:

1.- C. Presidente Municipal, HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ

2.- C. Síndico Municipal, LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ

3.- C. Regidor, PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS

4.-C. Regidora, ANITA VÁZQUEZ RIVERA

5.- C. Regidor, GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ

6.-C. Regidora, ILDA DELIA GARCÍA SOTO

7.- C. Regidora, ESTHER JUDITH OCHO MORA

8.- C. Regidor LIC. FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS

9.- C. Regidora, LIC. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO



c Acto seguido, el Secretario General del Ayuntamiento de Jocotepec informa al Pleno que
r' -,

£ se encuentran presentes todos los integrantes del Órgano de Gobierno, por lo que existe
<í
3 Quorum Legal para sesionar.

H SEGUNDO PUNTO: El Secretario General procede a llevar a cabo la votación

correspondiente para la aprobación del orden del día y realizar la apertura de la Sesión. -

No

1

2

3
4

5

6

7

8

9

10

11

NOMBRE

C. HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ

LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ

PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS
C. ANITA VÁZQUEZ RIVERA

C. GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ

C. ILDA DELIA GARCÍA SOTO

C. ESTHER JUDITH OCHOA MORA

LIC. FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS

C. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO

C. J. JESÚS PALOS VACA

LIC. CLAUDIA GUADALUPE NUÑEZ MORA

PUESTO
PRESIDENTE
MUNICIPAL

SINDICO

REGIDOR
REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

VOTO

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR
A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

1fl

Se aprueba por UNAMIMIDAD de votos el orden del día y se da apertura a la Quinta

Sesión de Trabajo con Carácter Extraordinaria 2016 del Ayuntamiento

Constitucional de Jocotepec, Jalisco.

TERCER PUNTO: El Secretario General procede a dar lectura a las Comunicaciones

recibidas.

ÚNICA.- La Sexagésima Primera Legislatura del Honorable Congreso del Estado de

Jalisco, en sesión verificada el 14 de julio de 2016, aprobó el Acuerdo Legislativo número

632-LXI-16 y envía el oficio número OF-DPL630-LXI-16 en el que le comunica y exhorta

de manera atenta y respetuosa a los 125 Presidentes Municipales del Estado de Jalisco;

para que de manera coordinada y en el ámbito de sus respectivas atribuciones,

supervisen y detengan de manera inmediata la tala desmesurada y clandestina de árboles

en sus municipios.
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Después de haber sido ampliamente analizado y discutido el Acuerdo Legislativo que

envía el Congreso de Jalisco, el Secretario General del Ayuntamiento de Jocotepec

consulta a los ediles sobre la aprobación de los siguientes

ACUERDOS

PRIMERO.- Túrnese a la Comisión Edilicia de Medio Ambiente y Ecología el Acuerdo

Legislativo número 632-LXI-16, para que programe una sesión de trabajo en la que se

invite al Titular de la Dirección de Ecología y Protección al Medio Ambiente así como al

Titular de la Dirección de Desarrollo Urbano y Licencias, ambos funcionarios del Municipio

de Jocotepec, para que se coordinen en las labores de supervisión e identificación de

zonas ubicadas dentro de la demarcación territorial de Jocotepec que actualmente se

vean afectadas por la tala desmesurada y clandestina de árboles e implementen acciones

para detener de manera inmediata dicha actividad.

SEGUNDO.- A petición del C. Regidor J. Jesús Palos Vaca instruyase al Titular de la

Dirección de Ecología y Protección al Medio Ambiente para que practique una inspección
-•

en frente de la Delegación conocida como San Cristóbal Zapotitlán, Municipio de

Jocotepec, con la finalidad que supervise la tala que le han reportado algunos ciudadanos

en la zona y se revise si existe algún permiso de SEMARNAT y/o SEMADET.

El Secretario General procede a tomar la votación de los Ediles:

No

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

NOMBRE

C. HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ

LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ

PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS
C. ANITA VÁZQUEZ RIVERA

C. GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ

C. ILDA DELIA GARCÍA SOTO

C. ESTHER JUDITH OCHOA MORA

LIC. FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS

C. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO

C. J. JESÚS PALOS VACA

LIC. CLAUDIA GUADALUPE NUÑEZ MORA

PUESTO
PRESIDENTE
MUNICIPAL

SINDICO

REGIDOR
REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

VOTO

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR
A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR
Se aprueban por UNANIMIDAD de votos los acuerdos ya mencionados.

COMENTARIOS SOBRE EL TERCER PUNTO DURANTE LA SESIÓN.
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El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Días pasados en frente de San Cristóbal en mero en frente, ahí anda una maquina
limpiando parte del cerro no se de quien sea verdad ahí, yo digo que si deberíamos de
revisar de quien se trata ese espacio para ver si sacó permiso en SEMADET o
SEMARNAT o ante el municipio, si porque con este acuerdo que nos manda el Congreso
del Estado yo creo que si debe de revisarse todo. Antes de reunimos en comisión edilicia
que este enterado el director de ecología."

El C. Regidor J. Jesús Orozco Cuevas hace uso de la voz:

"Nada más una pregunta que va en torno al medio ambiente, sabemos de San Ángel
sabemos que ese permiso se dio en la administración pasada y que ya se tomó parte por
parte de la autoridad actual, creo que hubo daño también ahí no Manuel a la parte de
área protegida de vista San Ángel o no? O estoy equivocado?."

El C. Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez hace uso de la voz:

"En virtud de que lo permite, lo contraponen por el plan glasear de San Juan Cósala, si
está en mayor zona protegida para nuestro plan, por ello en agosto septiembre del año
pasado se decidió la clausura digamos esta clausurado desde febrero."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Más o menos no sabemos cuánto es lo inalienable del área protegida."

El C. Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez hace uso de la voz:

"Ya quedan en lo particular, también en Desarrollo Urbano se mandó hacer un
levantamiento y bueno se puede ver en la parte de arriba donde se ve el ultimo ,
es ahí más o menos donde inicia el plan o la zona protegida y este incluso una parte s
tapa de nuestro plan en una zona que no."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"E//os siguen trabajando donde les corresponde nada más en esa área ya no pueden
rebasar ese límite, hay un área abajo que siguen trabajando."

El C. Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez hace uso de la voz:

"Si pero como el permiso se lo dieron completo se lo dieron por todo entonces."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Andan retirando material, porque el otro día fue un sobrino y el señor está vendiendo
abajo, abajo el material del balastro."

El C. Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez hace uso de la voz:

"A/o y de hecho en lo particular se le hizo una invitación una llamada de atención para
que éste, hubo este una actitud parcial por parte del municipio en el sentido en que no
teníamos respalde y pues nos podía tapar la carretera y le dijimos, sabes que: arregla tus
niveles porque no queremos un desastre en la carretera, entonces por ahí andaba un
y andaban haciendo eso de nivelar sus calles, echando la si no se le hacía así
íbamos a tener un puño de en la carretera, pero realmente esta clausurado."

CUARTO PUNTO.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ pone a

la alta consideración de los Ediles la propuesta de integración del Comité Organizador de

Fiestas Patrias 2016, para que en el marco de las festividades alusivas al mes de
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Septiembre realice las actividades conmemorativas al 206 aniversario del inicio de

Independencia de México, integrándose como a continuación se describe:

PRESIDENTA: Leticia Chacón Olmedo.
SECRETARIO: José Luis Rivera Ramírez
TESORERO: Alfonso Villa González

VOCALES:
Genoveva Guzmán Órnelas
Arq. Alejandro Cravioto Lebrija
Gabriel Garabito Valencia
Elizabeth Delgadillo Limón
Adriana Amezcua Machuca
Janeth Casillas Servín
Alberto Órnelas Enríquez
Reyes Trigueros Inés
Dr. Carlos Alberto Cuevas Ibarra
José Luis Guzmán Zamora
Lie. Alejandro Mendoza Larios

El Secretario General procede a tomar la votación:

No

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

NOMBRE

C. HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ

LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ

PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS

C. ANITA VÁZQUEZ RIVERA

C. GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ

C. ILDA DELIA GARCÍA SOTO

C. ESTHER JUDITH OCHOA MORA

LIC. FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS

C. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO

C. J. JESÚS PALOS VACA

LIC. CLAUDIA GUADALUPE NUÑEZ MORA

PUESTO
PRESIDENT

E
MUNICIPAL

SINDICO

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

VOTO

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR
Se aprueba por UNANIMIDAD de votos.-

QUINTO PUNTO.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ pone a
la alta consideración de los Ediles la Tabla de Valores 2017 que envía el Departamento de
Catastro para someter a la aprobación de este H. Pleno del Ayuntamiento de Jocotepec. --

CI C

No
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NOMBRE PUESTO VOTO
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C. HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ

LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ

PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS

C. ANITA VÁZQUEZ RIVERA

C. GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ

C. ILDA DELIA GARCÍA SOTO

C. ESTHER JUDITH OCHOA MORA

LIC. FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS

C. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO

C. J. JESÚS PALOS VACA

LIC. CLAUDIA GUADALUPE NUÑEZ MORA

PRESIDENT
E

MUNICIPAL

SINDICO

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR
Quedan aprobadas por UNANIMIDAD de votos las Tablas de Valores 2017.

COMENTARIOS SOBRE EL QUINTO PUNTO DURANTE LA SESIÓN.

El C. Jefe del Departamento de Catastro Lie. Francisco De Sales Camarena hace uso
de la voz:

"Se hicieron correcciones mínimas de lo que corresponde a la tabla de valores anterior,
con lo que se hizo con la tabla de valores vigente se hizo una corrección nada más en lo
que se refiere a algunas calles, modificamos un valor un poquito más alto, en una
tenemos más alto el valor y en la otra un poquito más bajo nada más lo basamos, eso fue
lo que se manejó en algunas calles que viene siendo en Niños Héroes, Iturbide y
Degollado o sea no se aumentó el valor nada más se modificó dónde estaba un poquito
más bajo. Igual tenemos en Independencia sur, entre Morelos y José Santana también se
hizo lo mismo, en Niños Héroes entre Juárez también fue lo único que se corrigió aquí en
la población. En Zapotitán tenemos un valor mínimo que en el molino de 540, y Zapotitán
y Huejotitan lo tenemos un poquito más bajo y se supone que Zapotitán tienen un poquito
de mayor de plusvalía entonces también lo anotamos con el Molino, el Molino, Huejotitan
y Zapotitán se está manejando sobre 540 es el valor. En las construcciones nada más
hicimos de un 7% que en realidad no repercute en lo que corresponde al impuesto
predial, el impuesto predial se está manejando de acuerdo a la legislación en un 4%,
entonces en este caso no nos golpea en realidad a lo que corresponde al impuesto, aquí
más bien se aplica a lo que corresponde a las transmisiones patrimoniales porque si se
cobran base al valor, aquí tenemos dos valores en la zona 1 de 660 se cerró a 700 y en
la zona 2 se modificó a 360 y se está ganando un valor de 400 pesos también, fueron las
únicas modificaciones que se hicieron a las tablas de valores y se los comento en realidad
en impuesto no nos van a fregar son mínimas por la tabla que se maneja nada mas lo que
son transmisiones también es mínimo porque el valor no cambia gran cosa eso es lo que
tenemos."

El C. Regidor J. Jesús Orozco Cuevas hace uso de la voz:

"Cuanto se incrementaría en ingresos con la percepción."

El C. Jefe del Departamento de Catastro Lie. Francisco De Sales Camarena hace uso
de la voz:
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"En este caso más que nada en impuesto predial no nos va a fregar porque es mínimo no
llegaría ni al 1%, entonces aquí se está aplicando conforme a la ley de ingresos un
aumento mayor de 4% pero en entonces, ahí no nos va a fregar porque el 4%
corresponde al impuesto predial que no afectaría al patrimonio y en las transmisiones
también seria mínima porque en realidad le va a pegar un 7% a las transmisiones que
incluyen construcción y los que no la tienen pues en realidad les afecta en nada."

El C. Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez hace uso de la voz:

"Como decíamos antier en las comisiones de gobernación y hacienda que a fin de
cuentas es una actualización de las tabla, pero lo que realmente va a dar un destino a
este gobierno a este Ayuntamiento el hecho de que le empecemos a entrar a los cobros
de los morosos, entonces prácticamente es una actualización donde agregan ciertos
valores pero quisimos gestionar sobre los cobros, estamos iniciando con la conformación
de una oficina de cobranza."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Yo quería preguntarle al director ¿que valores estamos manejando en lo que el
fraccionamiento del crucero y lo que es el carrizal?."

El C. Jefe del Departamento de Catastro Lie. Francisco De Sales Camarena hace uso
de la voz:

"Creo que estamos sobre 500 pesos."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Porque han lo que es el carrizal y me imagino que van a estar no?"

El C. Jefe del Departamento de Catastro Lie. Francisco De Sales Camarena hace us
de la voz:

"Bueno si lo teníamos un poquito más bajo el valor el del carrizal que el del crucero y lo
empatamos también los dos, no estoy seguro si quedo 550 el valor de cada uno y aparte
ósea, lo de la tabla de valores no solo se actualiza porque se quería recaudar más
también es una obligación de nosotros como municipios que al final de cuenta nos
beneficia en lo que corresponde en participaciones y a los apoyos que nos da el estado.
Estamos viendo con la coordinación de lo que estamos haciendo tenemos más beneficio,
de hecho ahí tenemos en cuenta que nos van a regalar o proporcionar el estado un pliego
actualizado de todos los municipios, entonces es un apoyo que recibimos pero por el
cumplimiento que lleva el ayuntamiento con su obligación entonces es parte de también
para recibir más apoyos."j

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Estábamos comentando ahorita de la calle Niños Héroes, Iturbide y Degollado que ahí
emparejaste no sé qué."

El C. Jefe del Departamento de Catastro Lie. Francisco De Sales Camarena hace uso
de la voz:

"El valor ahí por decir la falla pasa al decir a la media cuadra entonces ahí nosotros
damos un valor del 50% donde está la falla."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Pero ahí entre Iturbide y Degollado pasa la falla no digo entre Niños Héroes si pasa
Niños Héroes, Juárez y José Santana."

;
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-f- El C. Jefe del Departamento de Catastro Lie. Francisco De Sales Camarena hace uso
de la voz:

"Entonces ahí nosotros tenemos un valor al norte por decir de 1000 pesos y al sur
a lo que se dice nada más."

CjJ El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"No director, lo que pasa es que yo estaba confundido."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Si se fijan pues los valores son mínimos, yo creo que este es un tema bien repetitivo, y
yo creo que afectaría a las personas de bajos recursos que curiosamente es un gran
porcentaje la que más es cumplidora, y de alguna manera esperemos que esto se refleje,
yo le digo a la gente oigan nosotros somos un gobierno nosotros somos muy respetuosos
para recibir una invitación que se le mande un requerimiento. Vamos aplicando
la ley el hecho de aplicar la ley con responsabilidad yo creo que no nos puede ir mal yo
creo que nos haría responsable como autoridad, esta es la situación que vamos a ver en
esta semana en el consejo ciudadano porque hemos elegido gente con crítica
constructiva en este municipio para que nos apoye y de alguna manera no toda la
responsabilidad cae ante nosotros como ayuntamiento sino que también ante la sociedad
esta es una buena manera de hacer participar a la sociedad y creo que dentro de este
consejo ciudadano va haber unos cuatro o cinco morosos espero y se vea reflejado en los
ingresos."

El C. Regidor J. Jesús Orozco Cuevas hace uso de la voz:

"Respecto al mismo tema no sé si entre ahí el concepto de exigir también a las personas
que tienen lotes baldíos porque también es un poco libre de basurero y de más creo que/

también en ese sentido deberíamos de tomar alguna medida porque ni siquiera está
circulado, es un cochinero, es un nido de vándalos y demás, creo que en ese sentidí
debemos ver el tema y sacar las mejores propuestas para poder mejor ese aspecto y
también a la gente que son dueños o exigirles."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Aquí tenemos Arcadio que para mí es el de confianza para las cuestiones legales le digo
necesitamos a empezar aplicar lo del predial que fundamente bien para cobrarle ya sea
mandándole una persona o rematando su propiedad. De tal manera no sé si tengamos un
reglamento a respecto de lo que dice chuy Orozco hay que buscarlo licenciado ;no se a
quien le corresponda que lo busquen, ahí tenemos que trabajar porque la gente ahorita
está muy enterada y cada paso que demos tenemos que fundamentarlo bien solo así
podemos cambiar la cultura de los ciudadanos."

El C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas hace uso de la voz:

"En la comisión de hacienda hice unos puntos de vista, aprovecho que estamos todos
aquí los valores que están incrementando, estamos aún muy lejos el licenciado Francisco
nos dice que estamos a un 75 promedio del valor comercial, o sea estamos pagando
menos de lo que tenemos que pagar, ósea mi único pendiente digamos por resolver, cosa
que otros municipios ya desde hace mucho tiempo lo resolvieron, que el trabajo cotidiano
de actualización de catastro es la concesión de terrenos en construcción y actualización
de todos aquellos que no tienen Y yo si quería compartir con ustedes sobre una
propuesta que hacia Francisco de que se le apoye para tener un equipo de trabajo para
que si no es este año el próximo año, y anunciarle un equipo especializado de trabajo a
efecto que le dediquen tiempo que sea necesario para hacer una tarea de campo un
equipo que se coordine bien, que se capacite bien, que haga bien su trabajo para que se
actualice bien toda la información catastral tanto de terrenos y construcciones, es una
tarea que tenemos que hacer bien porque si no la hacemos bien tenemos que hacerla
cada 3 años, y sino cada año y si lo hiciéramos cada año solo seria 1 o 2 meses de



Qbecretarta general
H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE JOCOTEPEC

2015-2018

actualización y aquí cuenta mucho la correcta coordinación con desarrollo urbano y otras
áreas que tienen que estar informando a tu dependencia para actualizar, entonces yo si
propongo que cuando revisemos el presupuesto 2017 si este año no se avanza, en el
2017 si se tenga una partida específica para un plan de trabajo, que estamos haciendo en
la comisión de hacienda y gobernación un plan específico de trabajo bien detallado,
cuantas personas, las metas, todo lo demás para efecto de que .... Ese programa ese
plan implemente, no solo la parte recaudadora sino tener una base de datos confiable
para usos diversos del gobierno, eso es lo que quería compartirles que hemos estado
reflexionando en la comisión de hacienda y gobernación sobre estos temas."

SEXTO PUNTO.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ pone a la

alta consideración de los Ediles la aprobación de la erogación por la cantidad de $

75,000.00 (Setenta y Cinco Mil Pesos 00/100 m.n.) más I.V.A. con motivo del event

"Colocación de la primera piedra de la escuela Paulina Navarro" en la Cabecer

Municipal.

El Secretariorir\l nrr\r^orl¿a a tn mar a wntariñn -.
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NOMBRE

C. HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ

LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ

PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS

C. ANITA VÁZQUEZ RIVERA

C. GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ

C. ILDA DELIA GARCÍA SOTO

C. ESTHER JUDITH OCHOA MORA

LIC. FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS

C. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO

C. J. JESÚS PALOS VACA

LIC. CLAUDIA GUADALUPE NUÑEZ MORA

PUESTO
PRESIDENT

E
MUNICIPAL

SINDICO

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

VOTO

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR
Se aprueban por UNANIMIDAD de votos.-

COMENTARIOS SOBRE EL SEXTO PUNTO Y OTROS TEMAS DEL ÁREA DE
TESORERÍA DURANTE LA SESIÓN

En representación del Encargado de la Hacienda Municipal, la C. Rosa Gutiérrez Gaeta
hace uso de la voz:

"En la tabla que se presenta, son datos generales desde enero que se han emitido en
sesión de cabildo previamente aprobado en el presupuesto de egresos, pero de alguna
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manera que se puntualice también si mas recuerdo como por puntos en si pues es eso, y
ya demás trámites realizados vienen unas gráficas que son de agua potable "

La C. Regidora Claudia Guadalupe Núñez Mora hace uso de la voz:

"A mí me llama la atención que vienen varios eventos que pues ha tenido que hacer un
costo, pero también varios eventos organizados en el municipio, más bien se convierte
como un ingreso para el municipio, este en específico el del día del padre a lo mejor me
llama la atención porque yo lo entendía un evento como cualquier otro anterior como
aviones escala y este viene como gasto para el día del padre en que se gastó
directamente, dices aquí gasto para el día del padre, se le dio regalos a las mamas, o
alguna comida o algo así."

La C. Rosa Gutiérrez Gaeta hace uso de la voz:

"No sé si en esta clase de eventos hubo grupos musicales tanto aquí en la plaza como en
el malecón, se contrató audio y música, pero si hay alguna aclaración estamos a la
orden."

La C. Regidora Claudia Guadalupe Núñez Mora hace uso de la voz:

"No, no necesito ninguna aclaración no asistí al evento por eso aproveche para preguntar
directamente en que se erogo, más que nada es un comparativo y
probablemente no."

La C. Rosa Gutiérrez Gaeta hace uso de la voz:

"Si fue una serie de bandas creo que fueron 3, 4 bandas en el malecón."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Haber yo creo que no estamos en desacuerdo por evento, yo creo que el presidente
visto en cada uno de los regidores que estamos en desacuerdo en muchas cosas pero lo
que si yo difiero es que se haga un evento y después nos digan aprobemos esto, yo digo
que si podemos hacerlo desde antes de decir vamos hacer un evento haber regidores
podemos gastar 50 o 60 mil pesos, que no se vea que tengamos que aprobar, mira aquí
viene lo de está bien felicidades porque yo lo dije no, no podemos esperar a que
la gente este esperanzada yo lo comente y lo dije, pero en un evento del día del padre si
estamos haciéndolo dos veces al mes pues dígannoslo que los regidores se den cuenta,
del evento del padre que bueno pero no sabíamos nosotros."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Yo creo que es buena observación es una buena manera para ir corrigiendo las cosas
desde ahorita verdad, por eso hay que darle para delante les agradezco la confianza y
sobre todo la participación de todos ustedes en este tipo de cosas para poder ir afinando y
tener mayor claridad en nuestras reuniones."

El C. Secretario General Juan José Ramírez Campos hace uso de la voz:

"Si de hecho la observación es muy buena ahora que se aprobó el comité organizador
vamos a pedirle que pase una relación del programa."

La C. Rosa Gutiérrez Gaeta hace uso de la voz:

"De hecho cuando llega a tesorería a veces nosotros tampoco enterados estamos y
porque llega el proveedor a cobrarlo tiene que pagar."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Es que la verdad mira si va de aquí ya aprobado y te mandan el acta donde se aprueba
ustedes ya no andan buscando el acta ya la tienen ahí ya no la andan buscando, yo creo
que si tenemos algo de tiempo y yo lo entiendo a veces se nos pasa la aprobación del
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pleno, pero yo digo para eso estamos para que nos digan por eso yo si la opinión de
Claudia tiene razón pero si necesitamos saber muchachos como ven la aprobación de
esto, no estamos en contra pues estamos a favor pero si avísenos."

El C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas hace uso de la voz:

"Bueno esta es la postura que he tenido siempre en este tema de que este tiempo de
gasto es una Del presidente, si lo traen aquí está bien pero me parece muy extenso
porque ya está todo en el presupuesto de egreso, pero ese presupuesto el tesorero debe
de tener reglas del presupuesto federal y presupuesto del estado cada día está
bien, si así como política lo quieren hacer está bien, pero en todo caso también podemos
recordar que ya existen los reglamentos de adquisición y adjudicación de obra, donde
está la comisión de los ciudadanos, donde el propio reglamento marca que se tiene que
invitar a ciudadanos comerciantes para que vean sus intereses a quien se le va a comprar
a quien se le va a contratar y se supone que está aquí para defender los intereses del
comercio local, pues yo sugeriría mucho que se haga valer esos reglamentos de
adquisiciones, libertad y obligación de obra pública para que los empresario locales
opinen participen y tengan un espacio de defensa como dice Chuy no posterior sino antes
de cometer los actas y por otro lado Rosy lo que te hicieron en la observación es correcto,
yo creo que aquí Chuy en parte de obra pública ha insistido que cuando se agregue un
información aquí pues si debe tener cuidado de hacer un pequeño listado de lo\ de gastos, sino las facturas o el expediente técnico que cumpla toda la

formalidad que pide la ley, pero con una simple descripción de los gastos yo creo que es
correcto yo creo que si vamos a presentar información a los regidores ellos tienen
derecho de decir que hicieron, simplemente por claridad y transparencia yo creo que es
correcto las observaciones y pienso para la siguientes si sería correcto que agregara esa
información, concluyo diciéndoles que insisto que es como un extremo y está bien si lo
quieren hacer, pero el gobierno municipal tiene que tenerlos documentos de agilidad en la
toma de decisiones al final de cuentas es una función ejecutiva, legislativa, por eso el
presupuesto y los programas que presenten cada dependencia deben de venir ahí es por
eso que cada dependencia debe entregar el presupuesto que va a necesitar cada año."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Yo quisiera que de alguna manera en esta experiencia de Manuel como presidente tener
experiencia de ustedes en este aspecto."

La C. Rosa Gutiérrez Gaeta hace uso de la voz:

"Después de esto es hablar con los jefes y plantearles esto."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Si es necesario que pases esa información de tu parte."

El C. Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez hace uso de la voz:

"Yo considero que se armó el presupuesto de egresos participativo, aquí la intensión de
Santiago es que todo quede extra reportado yo creo que ahí..."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Pero yo creo que aun así si es prudente porque así el presupuesto queda más claro, digo
ustedes ya tienen la experiencia ya lo vivieron a lo mejor ya pudieron definirlo bien pero
en realidad no porque se supone que vamos a gastar esto, pero cuando no hay tantas
necesidades o en este caso eventos que van saliendo y que el ciudadano necesitan
también de ellos yo les agradezco que me vayan corrigiendo para ir aprendiendo, yo
tengo una buena intención con todo y de alguna forma u otra intentamos apoyar, obvio
que se cuál es su voluntad y me queda muy claro, entonces ayúdennos y se los
agradezco."

\



La C. Rosa Gutiérrez Gaeta hace uso de la voz:

"Si más que nada esa es la intención de no tener afectación, como dicen ya algunas
partes están aprobadas pero se hace por puntos para que mencionen las observaciones."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"La dinámica está bien, pero si cuando menos desglosado con los nombres."

El C. Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez hace uso de la voz:

"Aun así yo sé que si la información viene desglosada bueno yo creo que en la siguiente
reunión o sesión de la comisión de hacienda vamos a traer al encargado de hacienda
para que nos explique la comisión que tiene el o como soportar el gasto."

El C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas hace uso de la voz:

"Esto se puede evitar solo la recomendación es el correcto, si cada mes el tesorero
nos presentara la cuenta pública donde vienen estos casos, a la comisión de hacienda
nosotros a la vez presentando la cuenta pública sería un grado de transparencia correcto
y honesto porque esa es información parcial, yo para mi seria lo correcto, cada mes en
Zapopan, Guadalajara y Tlajomulco presenta ante la comisión de hacienda la cuenta
pública mensual antes de entregárselo al pleno para su observación, para que nadie
salgamos preguntando."

El C. Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez hace uso de la voz:

"Al fin de cuentas vamos al corrientes en cuentas públicas."

La C. Rosa Gutiérrez Gaeta hace uso de la voz:

"Estamos trabajando."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Aquí lo que menciona Felipe es muy importante, ellos ya tienen experiencia en ese tem
yo creo que tenemos que dar ese informe mensual por el tesorero para que haya
transparencia, tenemos gente con experiencia y creo que es muy importante."

El C. Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez hace uso de la voz:

"Si se hace la comisión a principios de cada mes podemos fácil observarla."

El C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas hace uso de la voz:

"Si por la superior los día 7, 8 y 9 son para nosotros y el pleno el día 10, este
ejercicio va a servir presidente para que la hacienda municipal agilice el cumplimiento de
- Porque hay muchos gastos que se dan acá y se tienen que documentar, y luego
vamos allá y apenas andan integrando el expediente y se tardan mucho y el ingreso para
contabilizar es muy poquito, y a veces es una cuenta que en un rato la hacen, y el gasto
de cheques y nomina es una cuenta pública que la verdad que el día 5 debe estar
completa documental tanto informe financiero, el estado documental esto va a servir para
esto y la propia dependencia se solucione y no diga híjole me voy a esperar 3 días para
un cheque."

El C. Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez hace uso de la voz:

"La comisión de hacienda se compromete pues para que nos vayamos así y evitar esto."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:
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"Aquí me queda claro que todo repercute en trabajo pues, porque yo si le dije a Arcadio
que checara todo eso porque yo no me voy a poner a checar todo eso, pero al final de
cuenta nos actualizamos y así debe de ser de cada cosa."

SÉPTIMO PUNTO.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ pone a

la alta consideración de los Ediles la aprobación de los proyectos que envía la Dirección

de Obras Públicas a este H. Pleno del Ayuntamiento de Jocotepec dentro del Programa

CUENTA CORRIENTE 2016.

PROYECTO:

LOCALIDAD:
PRESUPUESTO:

PROGRAMA:
CARACTERÍSTICAS CONSTRUCTIVAS

AMPLIACIÓN DE RED DE AGUA
POTABLE Y TOMAS DOMICILIARIAS
CALLE LÓPEZ RAYÓN, PRIVADA
INDEPENDENCIA HACIA C. VERANO
CABECERA MUNICIPAL
$ 27,133.64 (VEINTISIETE MIL CIENTO
TREINTA Y TRES PESOS 64/100 M.N.)
CUENTA CORRIENTE 2016
TRAZO, EXCAVACIÓN, INSTALACIÓN DE
10 TOMAS DOMICILIARIAS,
ACOSTILLADO, RELLENO Y LIMPIEZA

PROYECTO:

LOCALIDAD:
PRESUPUESTO:

PROGRAMA:
CARACTERÍSTICAS CONSTRUCTIVAS

INSTALACIÓN DE DESCARGAS
DOMICILIARIAS EN LAC. LÓPEZ RAYÓN
DE PRIVADA INDEPENDENCIA HACIA C.
VERANO
CABECERA MUNICIPAL f
$ 12,001.68 (DOCE MIL Y UN PESO
68/1 00 M.N.)
CUENTA CORRIENTE 2016
TRAZO, EXCAVACIÓN, INSTALACIÓN DE
10 TOMAS DOMICILIARIAS,
ACOSTILLADO, RELLENO Y LIMPIEZA

El Secretario General procede a tomar la votación:

No

1
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6

7

NOMBRE

C. HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ

LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ

PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS

C. ANITA VÁZQUEZ RIVERA

C. GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ

C. ILDA DELIA GARCÍA SOTO

C. ESTHER JUDITH OCHOA MORA

LIC. FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS

PUESTO
PRESIDENT

E
MUNICIPAL

SINDICO

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDORA

REGIDOR

VOTO

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR
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9 C. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO

10

11

C. J. JESÚS PALOS VACA

LIC. CLAUDIA GUADALUPE NUÑEZ MORA

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR
Se aprueba por UNANIMIDAD de votos.-
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COMENTARIOS SOBRE EL SÉPTIMO PUNTO DURANTE LA SESIÓN

El Director de Obras Públicas Ing. Juan Manuel García Escoto hace uso de la voz:

"Esta obra es el complemento de aguas pluviales es la calle López Rayón que se está
haciendo el empedrado ahogado, a la cual estamos complementando tomas que no
estaban hechas para poder hacer el empedrado, se está proponiendo en cuenta corríent<
mientras se está haciendo los pagos de la gente que está incorporando sus tomas, la
tomas están distribuidas en toda el agua."

El C. Regidor J. Jesús Orozco Cuevas hace uso de la voz:

"Si se está contemplando la toma de agua en la calle en un lote baldío."

El Director de Obras Públicas Ing. Juan Manuel García Escoto hace uso de la voz:

"Si totalmente todas las tomas que no están se están poniendo para que ya queden."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Fíjate director, haciendo un comentario de que hay lotes muy amplios ahí que una vez que se hag

el empedrado van a volver abrir, yo digo porque de una vez no le meten sus tomas y que cuando

vayan a instalarse que paguen, diez tomas sería muy caro en un tramo cerca de ¿Cuánto tiene de

largo?."

El Director de Obras Públicas Ing. Juan Manuel García Escoto hace uso de la voz:

"En total 150 metros."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"En 150 metros estamos metiendo 10 tomas, haber porque no de una vez le meten las
tomas en Porque va a llegar el momento en que llegue gente a pedir que le metan
la toma uno dos tres cuatro cinco años y otra vez el pocerío se va hacer."

El Director de Obras Públicas Ing. Juan Manuel García Escoto hace uso de la voz:

"Si bueno lo que pasa es que la mayoría ya tiene este sería la toma que se están
complementando, se tuvo una reunión con los vecinos y se les hablo de eso, ."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Haber que no pague ahorita pero hay que dejarla al rato no la ."

El Director de Obras Públicas Ing. Juan Manuel García Escoto hace uso de la voz:

"Es una situación que hay que verla porque pues hiciste el comentario de que algunas
gentes no querían y que se conecten y aun que no pago."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"En este caso si le dijeron al propietario del terreno?"

\
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El Director de Obras Públicas Ing. Juan Manuel García Escoto hace uso de la voz:

"Si a todos y al comité se encargó de avisarle a todos en absoluto."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Pero imagínate yo tengo un terreno grande y yo no pues yo solo ocupo una, solo tengo
una casita para mí, pero habrá personas como dijo Chuy únicamente van a querer vender,
por parte de nosotros del ayuntamiento es muy Para este terreno, imagínate tú que
ya viven 4 o 5 personas y quieren tomas van a querer abrir la calle."

El Director de Obras Públicas Ing. Juan Manuel García Escoto hace uso de la voz:

"La obra a eso se refiere pero si tiene razón."

El C. Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez hace uso de la voz:

"Yo si quisiera aclarar algo no es lo mismo pagar incorporaciones que pagar cambio de
sector y sale mucho más barato pagar cambio de sector, yo creo que aquí más que se
puede hacer es dinámica de instalar la tomas pero hay que hacer firmar una declaración
que diga si yo subdivido este terreno yo estoy diciendo que tengo un adeudo, es un juicio
pero que va a servir para el procedimiento de subdivisión, y así ya se le cobra lo que
tenga que pagar y no el cambio de sector."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Haber yo si quisiera que se le hiciera la invitación a realizar las tomas y que si no tienen
dinero ya vemos lo que se tiene que hacer."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"También haber en esas tomas que van a quedar a lo mejor un poco al descub\er
póngale una llave, una llave de seguridad que nada más el ayuntamiento debe de tenqr\ llave para que no usen esas tomas, es que hay unas cosas por otras porque

podemos poner una llave especial que el mismo ayuntamiento se quede con la llave
de agua potable que no les den agua."

El C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas hace uso de la voz:

"Yo tengo una pregunta y un comentario la pregunta es ¿el resto de las tomas de agua
están en buenas condiciones no se necesita renovarlas, vale la pena cambiar todo?."

El Director de Obras Públicas Ing. Juan Manuel García Escoto hace uso de la voz:

"A/o se reparó todo."

El C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas hace uso de la voz:

"Como propuesta es que todas las comisiones tenemos un ejercicio de ver a detalle estos
temas, yo he visto la dinámica que ya hace muchas sesiones, muchos detalles se tocan
aquí en el pleno, pero a lo mejor le deberíamos de dejar más tiempo a la comisión de obra
pública, yo recomiendo y pido al presidente de la comisión de obra pública pues que
mejor haga valer las funciones de la comisión y si hay más asunto ahí, están pasando
todos los asuntos aquí y la comisión la verdad no ha sesionado, yo si pediría que haga
valer el ejercicio a la función."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Y un último comentario que la ortografía venga que se vea bien, nada más la verdad es
que no se a lo mejor la copiadora no tenía tinta pero no se ve. Un comentario nada más
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que bueno que ya está aquí el director de obras públicas presidente selecciono un
programa de empleo temporal este para hacer una catacion de agua de 500 metros
cúbicos ante SEMARNAT entonces yo invite al de obras públicas y le había comentado
que se hiciera en San Juan pero yo quiero que aquí los regidores estén informados y que
estemos de acuerdo, van hacer 500 metros cúbicos de agua van a trabajar 45 personas
claro que es el mínimo yo le preguntaba a su delegado que trabajaran 3 o 4 horas jóvenes
de 17 años en adelante entonces aquí es informales que está aprobada hacerlo pero
aquí sí que el gobierno municipal nos apoye con una máquina, la obra es para hacerse
con todo el equipo que quiera, entonces fuimos a ver el de obras públicas y un servidor
que sea en San Juan cósala en la zona federal del malecón hacia arriba no hacia abajo
para que de alguna manera pueda servir para algo, si aquí se dispone que con el recurso
del programa nosotros podemos invertir algo mas no se para hacer otra cosa no sé si
quieras director explicar algo más."

El Director de Obras Públicas Ing. Juan Manuel García Escoto hace uso de la voz:

"Va a marcar una propuesta para limpiar ahí la zona del malecón de San Juan, platicamos
con algunas personas de San Suan Cósala el comité dicen que ellos organizan todo es
decir recursos y todo no son recursos que llegan al ayuntamiento, pero si tenemos que
seleccionar la parte donde estén de acuerdo que ahí se instale esa olla, porque se va a
catar agua pluvial para bien o para x."

El C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas hace uso de la voz:

"Debe de ser en lugares donde no hay agua, donde hay escases de agua, donde
tenemos pozos. Puedes catar agua para uso para ahorrar agua."

El Director de Obras Públicas Ing. Juan Manuel García Escoto hace uso de la voz:

"Nada más que necesitamos un terreno por ejemplo el guamúchil es más complicado
porque tiene mucha tierra, pero buscándole si podemos ver puede ser aquí puede ser allá
pero lo hemos planteado aquí."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Entiendo y todo y este una pipa pueden tomar agua para los mismos campos, por otro
lado entendía a Chuy que este es un programa federal y que si podemos apoyar como
Ayuntamiento con una retro, que pasa ahí con los jóvenes? Hay que darles un sueldo?"

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"No, no el programa tiene horario y ellos les van a pagar."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"No si, si pero imagínate hay que mandar la retro eso no lo van a poder hacer ellos."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Haber hay muchas cosas por hacer ahí podemos apoyar con una retro y que ellos
mismos comprar el material porque el recurso viene y que ellos vayan haciendo todo lo de
alrededor porque bueno yo había pensado en las trojes o potrerillos pero tenemos que
platicar con los del ejido donde a lo mejor si quieren que lo instalemos para apoyar a la
ciudadanía pero puede ser que ahí se haga muy duro ."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"A bueno a mí me gustaría ahí en trojes y potrerillos para ver donde, al final de cuentas
pues estamos dejando con una retro escarbadora, ya me platico del proyecto Juan
Manuel y es lo que le digo yo socialice un poquito con la gente para que cualquier cosita

,Vj

4



/T r^&l PM PV/TICí ( \juriuf M
H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE JOCOTEPEC

2015-2018

buena o mala ......... pero si le digo; oye es un tanto peligroso un hoyo de esos porque no
se vaya a ahogar un muchacho -------------- . "

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Es lo que yo le decía aquí al ingeniero haber en que el gobierno municipal nos vas a
apoyar, nos va apoyar en hacer esto y lo otro, que vamos aportar para que quede bien
seguro, para que quede arreglado bañado para aprovechar los dos campos. "

El C. Regidor J. Jesús Orozco Cuevas hace uso de la voz:

"Perdón por la observación, sabemos de la necesidad también de Potrerillos, y en un
momento dado se ve por ahí el desabasto de agua, ese recurso no se podría tambié
enfocar a la toma de la cañera hacia abajo donde se pudiera dirigir ese recurso porqLe
son tres kilómetros. "

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Aquí seria que el ingeniero platicara con el delegado. "

El C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas hace uso de la voz:

"Es un programa para crear infraestructura y creación de agua y el delegado determina
casa, en un patio. "

El C. Regidor J. Jesús Orozco Cuevas hace uso de la voz:

"Yo digo para aprovechar recursos de agua y mandarlos a la comunidad de Potrerillos."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Ahí presidente que tú mismo lo analices con obras públicas pues que se puede hacer, ya
se hizo el comité de pura gente de San Juan que llevaron a todos los voluntarios a mí
toco llevar a la SEMARNAT."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Estarías tú de acuerdo que se cambiara a Trojes o a Potrerillos?."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Ya está la documentación, yo quería que tu junto con el de obras públicas fueran y
platicaran con el delegado para que supieran del programa, te iban hablar para hacer una
cita no se ha dado y podemos hacerla y que tú mismo platiques con él, si se puede
cambiar que bueno, yo digo mira podemos darle la catacion . Yo quisiera que tú y
el de obras públicas se encargaran del proyecto yo nada más gestionamos hicimos el
comité pero tú te encargas."

El Director de Obras Públicas Ing. Juan Manuel García Escoto hace uso de la voz:

"Bueno me están preguntando de las obras del proyecto de desarrollo regional munícipe,
aquí esta lo que se aprobó el por ciento directo para la integración, ya se nos dio el
anuncio de que ya podemos ingresar la solicitud para recursos por eso ya estamos
haciendo lo que se va a completar, ya se está materializando ya subió la factura de hecho,
esta por firmarse el convenio la SEMADE."

El C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas hace uso de la voz:

"Perdón eso que están pidiendo es un modelo ya."

El Director de Obras Públicas Ing. Juan Manuel García Escoto hace uso de la voz:

"Es un formato donde se hace el trámite, habíamos comentado en ocasión estos
proyectos 64 millones con Vicente Guerrero, rehabilitación del puente, y los carriles
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centrales, por aquí habíamos comentado con el presidente de lograr rehabilitar la entrada
de y con acabados más bonitos, estampados estamos trabajando con este
proyecto como un proyecto adicional complementario. Y se mandó en la sesión anterior
aprobar para rehabilitar agua y drenaje si vienen por las laterales hay doble líneas,
estamos intentando con el ramo rehabilitar las líneas en todas las descargas, intentando
con el puente y nos falta de un solo lateral estamos complementado de Hidalgo hasta —

, bien completo banquetas, drenaje, son 4004 metros pero bien completos son de
los proyectos más importantes."

El C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas hace uso de la voz:

"Nada más me gustaría saber ¿es la ampliación de la independencia?."

El Director de Obras Públicas Ing. Juan Manuel García Escoto hace uso de la voz:

"Es en la Vicente Guerrero son dos carriles centrales y los de los lados pero son para
estacionamiento, banquetas."

La C. Regidora Esther Judith Ochoa Mora hace uso de la voz:

"La obra incluye estación de puente?, porque el puente del crucero ha Jocotepec está
muy reducido."

El Director de Obras Públicas Ing. Juan Manuel García Escoto hace uso de la voz:

"No hacia el comentario de solo la rehabilitación. Si se puede ampliar lo que se puede
ampliar es más considerable, la loza no está tronada lo que esta tronado son los postes —

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"A mi si me gustaría aprovechando este comentario que hizo Ester de que si le apostemo,
a ampliar un poquito, y de alguna manera porque vienen cuatro carriles, al final de cuenta
que tape los carriles pero como que no se vea todo embotellado, y en ese momento pues
la aprobación, yo creo que todo sabemos que de manera difícil nuestro presidente
adelante con su participación, yo me he detenido para darle un panorama claro de donde
las necesidades graves, yo creo que tiene que llegar un momento que en la próxima
reunión de cabildo extraordinaria debemos apostarle a endeudar un poquito al
ayuntamiento claro y queda claro que para pagar lo de la administración por eso los
proyectos hay que hacerlos como debe de ser."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"En la parte ."
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El C. Regidor J. Jesús Orozco Cuevas hace uso de la voz:

"Respecto a este tema, ¿se tiene determinado cuando comenzarla obra?."

El Director de Obras Públicas Ing. Juan Manuel García Escoto hace uso de la voz:

"Tentativamente la primera semana de septiembre se manda firmar el convenio."

El C. Regidor J. Jesús Orozco Cuevas hace uso de la voz:

"Porque sin duda vamos a tener el problema de las fiestas que se vaya contemplando de
una vez la cuestión del horario."

El Director de Obras Públicas Ing. Juan Manuel García Escoto hace uso de la voz.
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"Si me permiten aprovecho para comentarles de hecho que la intención o la propuesta va
ser por la Zaragoza tendríamos que quitar el machuelo ."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

" arreglarla con cemento hidráulico como estamos trabajando creo que si se va a
dar, tenemos un poquito de agua y drenaje tiene que afectar el progreso, lo que nos
detiene un poquito la posibilidad de mover el cristo ahí si la veo difícil."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Recortar el camellón de donde el cristo hacia arriba, sabe quien vende por ahí que no va
a dar vuelta Rubén Flores ,no le va a dar la vuelta al cristo se mete directamente por ahí
donde está la entrada."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Yo quisiera decir que si en realidad se avientan la obra y si están dispuestos, ellos por su
propio sueldo valdría la pena."

El Director de Obras Públicas Ing. Juan Manuel García Escoto hace uso de la voz:

"Podemos quitar un poco de camellón y hacemos retorno dando vuelta a la derecha para
una adecuación."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Podemos platicar y podemos decirle que pasando las fiestas de enero . Podemos
platicar todo eso."

El Director de Obras Públicas Ing. Juan Manuel García Escoto hace uso de la voz:

"Podemos aprovechar la situación para hacer las dos cosas"

OCTAVO PUNTO.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ pone

la alta consideración de los Ediles la aprobación de los proyectos de Desarrollo Regional

2016 que envía la Dirección de Obras Públicas a este H. Pleno del Ayuntamiento de

Jocotepec dentro del Programa RAMO GENERAL 23 provisiones salariales y

económicas:

1
PROYECTOS

NUM
1

OBRA
PAVIMENTACIÓN
CON CONCRETO
HIDRÁULICO
INCLUYE
GUARNICIONES,
BANQUETAS, RED
DE AGUA POTABLE
Y
ALCANTARILLADO,
ALUMBRADO
PÚBLICO Y

LOCALIDAD

CABECERA
MUNICIPAL
JOCOTEPEC

IMPORTE

$ 6,000,000.00
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ARBOLADO EN LA
CALLE
DEGOLLADO
ORIENTE,
MUNCIPIO DE
JOCOTEPEC,
JASLICO
CONSTRUCCIÓN
DE LOZA DE
CONCRETO
HIDRÁULICO Y
REHABILITACIÓN
DE PUENTE
VEHICULAR EN LA
CALLE VICENTE
GUERRERO, EN EL
MUNICIPIO DE
JOCOTEPEC,
JALISCO.

CABECERA
MUNICIPAL
JOCOTEPEC
FRACC. EL
CARRIZAL

SUMA:

$4,000,000.00

$10,000,000.00

Aportación del Gobierno Federal es del 100% y 0% Municipio

El Secretario General procede a tomar la votación:

No

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

NOMBRE

C. HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ

LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ

PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS

C. ANITA VÁZQUEZ RIVERA

C. GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ

C. ILDA DELIA GARCÍA SOTO

C. ESTHER JUDITH OCHOA MORA

LIC. FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS

C. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO

C. J. JESÚS PALOS VACA

LIC. CLAUDIA GUADALUPE NUÑEZ MORA

PUESTO
PRESIDENT

E
MUNICIPAL

SINDICO

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

VOTO

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

Gobierno Federal
$ 10,000,000.00

100%

Gobierno Municipal
0.00

0%

Se aprueba por UNANIMIDAD de votos.-
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NOVENO PUNTO.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ de

Jocotepec pone a la alta consideración de los Ediles la aprobación de la cantidad de

$20,000 Veinte Mil pesos para apoyar con la pintura interior en los salones de la

ESCUELA PRIMARIA JOSÉ SANTANA en la cabecera Municipal, recurso que se

obtendría de la cuenta corriente Ejercicio Fiscal 2016:

Concepto:

Lugar:
Cantidad:

De la cuenta:

Apoyo para la pintura interior en los
salones de la PRIMARIA JOSÉ
SANTANA
CABECERA MUNICIPAL
$ 20,000.00 (VEINTE MIL PESOS
00/100 M.N.)
Corriente Ejercicio Fiscal 2016

El Secretario General procede a tomar la votación:

No

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

NOMBRE

C. HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ

LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ

PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS

C. ANITA VÁZQUEZ RIVERA

C. GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ

C. ILDA DELIA GARCÍA SOTO

C. ESTHER JUDITH OCHOA MORA

LIC. FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS

C. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO

C. J. JESÚS PALOS VACA

LIC. CLAUDIA GUADALUPE NUÑEZ MORA

PUESTO
PRESIDENT

E
MUNICIPAL

SINDICO

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

VOTO

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR
Se aprueba por UNANIMIDAD de votos.-

COMENTARIOS SOBRE EL NOVENO PUNTO DURANTE LA SESIÓN

El C. Regidor J. Jesús Orozco Cuevas hace uso de la voz:

"Ese tipo de solicitud con dirección de educación? Porque según yo no ha recibido ningún
apoyo."

El C. Secretario General Lie. Juan José Ramírez Campos hace uso de la voz:

"La solicitud que me llego a mí fue por parte del director de obras públicas."

El Director de Obras Públicas Ing. Juan Manuel García Escoto hace uso de la voz:

"Este tema se acercó la directora antes de la sesión, sobre el colegio para rehabilitarlo en
cuatro semanas de 2 personas, ya se pintó, lo que nos manda aprobar el contralor es que
debemos dar un informe detallado pero es un apoyo de dos semanas de dos personas
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que cuesta 10,200.00 pesos eso costo, esos apoyos normalmente los puede dar el
presidente porque está respaldado el gasto."

La C. Regidora Claudia Guadalupe Núñez Mora hace uso de la voz:

"Pero también si se necesitara de apoyos de manera posterior también podría apoyar a
canalizarlos por parte de las comisiones respectivas para nosotros apoyar también."

El Director de Obras Públicas Ing. Juan Manuel García Escoto hace uso de la voz:

"De hecho hice el comentario de las escuelas todas tienen solicitud de apoyo, yo creo que
si se tiene que hacer una selección a ver cuáles de verdad necesitan y a cual no le han
dado y por otro lado aprovechar las comisiones."

La C. Regidora Claudia Guadalupe Núñez Mora hace uso de la voz:

"Por eso hice el comentario porque hemos estado trabajando en comisiones de educación
la cual presido y si tenemos bastantes necesidades de apoyo, y hemos trabajado tratando
de priorizar y de esta manera sé que el presidente puede en un futuro, pero más sin
embargo debemos valorarlo y trabajarlo."

El Director de Obras Públicas Ing. Juan Manuel García Escoto hace uso de la voz:

"Y sobre todo pues en esta situación la escuela dijo aquí ya tengo la pintura sino la pintan
otros que lo hagan."

'C
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No

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

NOMBRE

C. HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ

LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ

PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS

C. ANITA VÁZQUEZ RIVERA

C. GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ

C. ILDA DELIA GARCÍA SOTO

C. ESTHER JUDITH OCHOA MORA

LIC. FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS

C. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO

C. J. JESÚS PALOS VACA

LIC. CLAUDIA GUADALUPE NÚÑEZ MORA

PUESTO
PRESIDENT

E
MUNICIPAL

SINDICO

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

VOTO

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

DÉCIMO Pl(NTO.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ pone a

la alta consideración de los Ediles la aprobación del Dictamen que envía la Comisión

Edilicia de Reglamentos y Gobernación en conjunto con la Comisión Edilicia de Hacienda

y que contiene el Proyecto de Ley de Ingresos 2017 del municipio de Jocotepec.

El Secretario General procede a tomar la votación: /Q

Queda aprobado por UNANIMIDAD de votos.
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COMENTARIOS SOBRE EL DÉCIMO PUNTO DURANTE LA SESIÓN

El C. Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez hace uso de la voz:

"Si bueno yo Comisión de hacienda y gobernación donde se vio el proyecto de la ley
de ingresos para 2017, pues cuestiones de términos legales ya tenemos que presentar
este proyecto conjuntamente con la aprobación de cabildo a más tardar el 30 de agosto el
martes, yo en lo particular no termine incluso la redacción de cómo se llevó a cabo la
comisión y bueno de ahí me referí el dictamen que en su momento las personas que
intervinieron en esa sesión conjunta lo firmaría, tuve ahí un pendiente medio delicado el
día de ayer que no pude terminar esa propuesta de dictamen para que en su momento se
firmara, entonces está a los que no estuvieron en esa comisión, se quitó la comisión que
se debió de quitar esta es una lista de toda la comparativa de cómo estaba la ley de
ingresos 2016 como queda el proyecto en 2017 bueno ahora viene alguna justificación, ya
en los términos que le están pasando el cd ya deben de venir las modificaciones que
tomando en cuenta son modificaciones que hizo el señor Felipe y su servidor, y bueno fue
un conjunto de ser regidores que analizamos punto por punto pero creo que se hizo u
buen trabajo de análisis nada más falta materializarlo en ese dictamen para que s
apruebe, ahorita si tienen alguna pregunta y si desde luego yo les pediría el favor de
autorizar el dictamen que vamos a firmar y servirá también para que entre hoy y mañana
ustedes le echen un clavado a la ley en el cd y si tienen algunas observaciones lo van a
saber para de alguna manera duplicarlo el proyecto del dictamen."

El C. Regidor J. Jesús Orozco Cuevas hace uso de la voz:

"Se contempló . Si porque no sé si este contemplado."

El C. Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez hace uso de la voz:

"Esfá contemplado en donde dice conducción de combustible de acceso al impuesto.
Está proponiendo una tarifa.... Original de 30 pesos y en el 2016 no teníamos nadt
eso, incluso en esa parte estamos tratando Telmex y Telecable paguen y por ello también
se le está tomando la comisión que pague por metro lineal, de líneas áreas y líneas
subterráneas, serian 20 por telefonía cable e internet y lo de la ejecución eléctrica seria
pesos por metro lineal. Hay que estudiarlos para ver . Bueno otro de los puntos qu>
se tocó y que no teníamos es lo que estaba checando que pusimos en la ley de ingresos
para el 2017 para cobrarle a esas personas que están descargando el agua, aguas
residuales en nuestra línea también lo vimos en las comisiones, y hay un errorcito por ahí
en donde viene las líneas subterráneas las del 2016 nada mas incluía línea subterránea
se revisó y bueno estas fueron alguna de las, incluso en 2016 también se le agregara
algunas cosas en la situación del otorgamiento de las licencias y hubo algunos
incrementos más o menos eso fue lo que se hizo durante la sesión."

El C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas hace uso de la voz:

"Respecto lo que dice el síndico arcad/o, vamos a tener el lunes sesión para ver lo de
seguridad y hablando de ingresos a lo mejor va a trascender, si de ingresos y
aprovechamientos vienen los montos específicos que tengan en realidad, y ver sino
vienen de una vez incluirlas."

El C. Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez hace uso de la voz:

"De hecho en una propuesta la modificamos."

DÉCIMO PRIMERO PUNTO.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO

PÉREZ pone a la alta consideración de los Ediles la aprobación de la erogación por la

cantidad de $ 30,000.00 (Treinta Mil Pesos 00/100 m.n.) más I.V.A. con motivo de la
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participación del H. Ayuntamiento en los festejos en honor al Señor del Huaje, en el

mes de Mayo 2016, en la Cabecera Municipal.

El Secretario General procede a tomar a votación.-

No

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

NOMBRE

C. HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ

LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ

PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS

C. ANITA VÁZQUEZ RIVERA

C. GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ

C. ILDA DELIA GARCÍA SOTO

C. ESTHER JUDITH OCHOA MORA

LIC. FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS

C. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO

C. J. JESÚS PALOS VACA

LIC. CLAUDIA GUADALUPE NUÑEZ MORA

PUESTO
PRESIDENT

E
MUNICIPAL

SINDICO

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

VOTO

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR
Se aprueban por UNANIMIDAD de votos-

DECIMO SEGUNDO PUNTO.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO

PÉREZ pone a la alta consideración de los Ediles la aprobación de la erogación por la

cantidad de $ 20,000.00 (Veinte Mil Pesos 00/100 m.n.) más I.V.A. por concepto de la

adquisición e instalación del esquipo de cámaras y micrófonos, en Sala de

egidores.

El Secretario General procede a tomar la votación:

No

1

2

3

4

5

6

7

NOMBRE

C. HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ

LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ

PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS

C. ANITA VÁZQUEZ RIVERA

C. GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ

C. ILDA DELIA GARCÍA SOTO

C. ESTHER JUDITH OCHOA MORA

PUESTO
PRESIDENT

E
MUNICIPAL

SINDICO

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDORA

VOTO

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

i:
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8

9

10

11

LIC. FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS

C. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO

C. J. JESÚS PALOS VACA

LIC. CLAUDIA GUADALUPE NUÑEZ MORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR
Se aprueba por UNANIMIDAD de votos.-

DÉCIMO TERCERO PUNTO.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO

PÉREZ pone a la alta consideración de los Ediles la aprobación de la erogación por la

cantidad de $ 55,000.00 (Cincuenta y Cinco Mil Pesos 00/100 m.n.) más I.V.A. con

motivo del festejo del día del maestro 2016.

El Secretario General procede a tomar la votación:

No

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

NOMBRE

C. HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ

LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ

PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS

C. ANITA VÁZQUEZ RIVERA

C. GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ

C. ILDA DELIA GARCÍA SOTO

C. ESTHER JUDITH OCHOA MORA

LIC. FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS

C. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO

C. J. JESÚS PALOS VACA

LIC. CLAUDIA GUADALUPE NUÑEZ MORA

PUESTO
PRESIDENT

E
MUNICIPAL

SINDICO

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

VOTO

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR
Se aprueba por UNANIMIDAD de votos.
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DÉCIMO CUARTO PUNTO.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO

PÉREZ pone a la alta consideración de los Ediles la aprobación de la erogación por la

cantidad de $ 25,000.00 (Veinticinco Mil Pesos 00/100 m.n.) más I.V.A. con motivo del

festejo del día del padre 2016, en el Evento "Motorízate Papá", realizado en la plaza

principal así como en el malecón de la Cabecera Municipal.

ci c:

No
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NOMBRE PUESTO VOTO
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1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

C. HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ

LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ

PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS

C. ANITA VÁZQUEZ RIVERA

C. GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ

C. ILDA DELIA GARCÍA SOTO

C. ESTHER JUDITH OCHOA MORA

LIC. FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS

C. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO

C. J. JESÚS PALOS VACA

LIC. CLAUDIA GUADALUPE NUÑEZ MORA

PRESIDENT
E

MUNICIPAL

SINDICO

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR
Se aprueba por UNANIMIDAD de votos.-

DÉCIMO QUINTO PUNTO.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO

PÉREZ pone a la alta consideración de los Ediles la aprobación de la erogación por la

cantidad de $ 40,000.00 (Cuarenta Mil Pesos 00/100 m.n.) más I.V.A. con motivo

festejo del día de la Secretaria 2016.

El Secretario General procede a tomar la votación:

No

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

NOMBRE

C. HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ

LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ

PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS

C. ANITA VÁZQUEZ RIVERA

C. GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ

C. ILDA DELIA GARCÍA SOTO

C. ESTHER JUDITH OCHOA MORA

LIC. FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS

C. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO

C. J. JESÚS PALOS VACA

LIC. CLAUDIA GUADALUPE NUÑEZ MORA

PUESTO
PRESIDENT

E
MUNICIPAL

SINDICO

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

VOTO

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR
Se aprueba por UNANIMIDAD de votos.-
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DÉCIMO SEXTO PUNTO.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ

pone a la alta consideración de los Ediles la aprobación de la erogación por la cantidad de

$ 631,926.29 (Seiscientos Treinta y Un Mil Novecientos Veintiséis Pesos 29/100 m.n.)

más I.V.A. por la compra de motobombas, transformadores, reparaciones,

mantenimientos y gastos generados por trámites ante la Comisión Federal de

Electricidad, en el departamento de Agua Potable según los siguientes conceptos:

Motobomba sumergible Altamira 30HP AC
para pozo de agua en Chantepec.
Reparación de tapaderas de pozo de agua del
Chante.
Motobomba sumergible KOR15 y materiales
para instalación del pozo de agua en San
Cristóbal.
Equipo de bomba sumergible, materiales e
instalación en pozo de agua en San Cristóbal.
Transformador e instalación en pozo de agua
en la Población de San Cristóbal.
Cable y reparación de motor en pozo
Camichines en la Cabecera Municipal.
Reparación del transformador del pozo de
agua en Camichines, en la Cabecera
Municipal.
Transformador tipo poste de 75 Kva 23000,
440/254 servicio e instalación en el pozo de
agua en San Juan Cósala.
Motor Sumergible, cable y mantenimiento en
pozo de agua en calle Vicente Guerrero, en la
localidad de San Juan Cósala.
Reparación del transformador para el pozo de
agua en calle Vicente Guerrero, en la localidad
de San Juan Cósala.
Trámite ante CFE para servicio eléctrica,
Materiales para subestación eléctrica, Pozo en
la localidad de Nextipac (Transformador tipo
poste de 75 Kva 23000 440/254 marca tensa)

$ 57,478.00

$ 2,088.00

$91,695.10

$ 38,894.80

$37,120.00

$ 63,452.00

$37,166.40

$43,500.00

$ 75,035.99

$ 35,496.00

$ 150,000.00

El Secretario General procede a tomar la votación:

No

1

2

3

4

5

6

7

8

NOMBRE

C. HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ

LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ

PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS

C. ANITA VÁZQUEZ RIVERA

C. GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ

C. ILDA DELIA GARCÍA SOTO

C. ESTHER JUDITH OCHOA MORA

LIC. FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS

PUESTO
PRESIDENT

E
MUNICIPAL

SINDICO

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDORA

REGIDOR

VOTO

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR
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9

10

11

C. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO

C. J. JESÚS PALOS VACA

LIC. CLAUDIA GUADALUPE NUÑEZ MORA

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR
Se aprueba por UNANIMIDAD de votos.

DÉCIMO SÉPTIMO PUNTO.-Asuntos Varios.

d
-í
H

-J

En este momento la C. Regidora ILDA DELIA GARCÍA SOTO solicita a los integrantes del

Pleno que se someta a votación la aprobación para la Segunda compra por 40 Toneladas

de mezcla asfáltica Premium para el bacheo de varias calles del Municipio. En

consecuencia, el Secretario General somete consulta a los munícipes sobre la petición de

la Edil:

3

3

No

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

NOMBRE

C. HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ

LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ

PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS

C. ANITA VÁZQUEZ RIVERA

C. GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ

C. ILDA DELIA GARCÍA SOTO

C. ESTHER JUDITH OCHOA MORA

LIC. FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS

C. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO

C. J. JESÚS PALOS VACA

LIC. CLAUDIA GUADALUPE NUÑEZ MORA

PUESTO
PRESIDENT

E
MUNICIPAL

SINDICO

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

VOTO

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR
Se aprueba por UNANIMIDAD de votos.-

PRIMERO.- La C. Regidora ILDA DELIA GARCÍA SOTO pone a la alta consideración de

los señores ediles la aprobación para la Segunda compra por 40 Toneladas de mezcla

asfáltica Premium para el bacheo de varias calles del Municipio, por la cantidad de

$76,560.00 (Setenta y Seis Mil Quinientos Sesenta Pesos 00/100 M.N.) dentro del

programa Cuenta Corriente Ejercicio Fiscal 2016.

El Secretario General procede a tomar la votación:

No
NOMBRE PUESTO VOTO
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1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

C. HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ

LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ

PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS

C. ANITA VÁZQUEZ RIVERA

C. GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ

C. ILDA DELIA GARCÍA SOTO

C. ESTHER JUDITH OCHOA MORA

LIC. FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS

C. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO

C. J. JESÚS PALOS VACA

LIC. CLAUDIA GUADALUPE NUÑEZ MORA

PRESIDENT
E

MUNICIPAL

SINDICO

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR
Se aprueba por UNANIMIDAD de votos.

COMENTARIOS SOBRE EL DÉCIMO SÉTIMO PUNTO DE LA SESIÓN

ASUNTOS GENERALES:

-PRIMER PUNTO: Aprobación de asfalto

La C. Regidora Ilda Delia García Soto hace uso de la voz:

"Yo tengo un asunto: es la compra de asfalto para el bacheo pero hacen falta a/g
comunidades entonces solicito la compra de más asfalto."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Delia porque ."

La C. Regidora Ilda Delia García Soto hace uso de la voz:

"Lo que pasa es que como no hay dinero nada más como para los bultos pero si quieren
aprovechar más."

El C. Regidor J. Jesús Orozco Cuevas hace uso de la voz:

"Más o menos como los que conocen pues del tema cuanto traducen 40 toneladas porque
creo que ya se hizo una compra de 80 toneladas y se alcanzaron arreglar algunas calles
que, que bueno como la Donato Guerra y algunas pero no sabemos si alcance pero muy
poco si faltan muchas."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Lo esíá calculando para , principalmente en las delegaciones, aquí en la reunión
que tuvimos a las 7:30 con alguien de asfalto en Guada/ajara, esta persona le dijimos
nosotros que las calles están muy deterioradas y hablaba el de que en el consejo que
tenemos de precarios consejo consultivo de precarios, pues si esta Guadalajara pero
pues el señor que viene con sus trabajadores y él nos dijo queremos hablar del municipio,
mira te podemos pagar de dos maneras con un terreno, o con dinero con un plazo
razonable que no pase de nuestra administración, yo creo que de alguna u otra forma



co

vamos a tratar, el lo quiere como para una casa de campo, a no perdón, lo quiere como
para hacer un pequeño desarrollo."

El Jefe de Actas y Acuerdos Lie. Agustín Servín Núñez intervine con el consentimiento
del Secretario General:

"La intención de Jorge él lo reafirmo el terreno no lo quiere para él, hay un amigo de él
que le platico por teléfono de la renta de casas para la ciudadanía de Jocotepec, y
podemos hacer que de manera conjunta y transparente yo le doy un presupuesto
ahogado a eso Jorge García ,lo que va hacer es traer al desabollador para ver el terreno y
si esta la factibilidad de poder tramitarlo para que el desabollador se quede con el terreno
quizás nos posibilite las etapas, las etapas se tiene que hacer."

La C. Regidora Esther Judith Ochoa Mora hace uso de la voz:

"Nada mas como observación cuando vayan a tapar los pozos poner una especie de
conos porque están poniendo piedras de hecho porque en el tope de Nextipac yo venía
en la noche y pusieron unas piedras y ya hasta que la vi me frene totalmente, ni siquiera
nada de prevención y era de noche y por poquito casi me estampo por eso cuando lo
tapen poner una señalización."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Les voy a decir una idea de la manera en que están proponiendo el arreglo de la calle,
nos hicieron presupuesto de la calle More/os bien, con todo y baches el drenaje y todo
eso, tenemos aquí una serie de calle que no se encuentran muy bien, pero si bien
sabemos casi la mayoría de las calles se encuentra en mal estado en circulación, la
propuesta de este señor de Guada/ajara es un barrido, el bacheo y luego esto también
elevan donde hay lagos eso ya lo hicieron en la mayoría de los proyectos que tienen ya
hicieron el estudio topográfico para saber cuánto material se lleva y nos digan cuantas
toneladas ocupan, hay varias calles, de esta calle para allá me han platicado varias
personas que cuando llueve se les mete el agua, entonces están contempladas estas
calles y entonces el arreglo es así el barrido el bacheo con sus nivelaciones y luego
Nuevamente y luego viene un sello es con una granillita, es una granillita a
veces los pagos 3 o 4 pesos más por metro si es de media pulgada y creo que pueden
dar una en fres años, anda sobre 50 y 55 pesos metros cuadrados de tal manera
que también se pidió el presupuesto de la calle More/os también ahí si se nos complica
seria 7 millones de pesos el presupuesto, bajándole nos queda claro de 7 metros por 100
son 700 metros a 50 pesos cuanto es 350,000.00 pesos pero De 5 años, ya en su
momento será de manera oficial. Serian estas 14 calles seria desde esta calle del oxxo
más o menos toda esa parte está muy perjudicada muy malas condiciones, todo el
kilómetro es un kilómetro de largo."

-SEGUNDO PUNTO: Invitación a la entrega oficial de material para casa de cultura

El C. Regidor J. Jesús Orozco Cuevas hace uso de la voz:

"Quiero este invitar de manera personal en su momento también que su secretaria nos
haga favor de redactar una invitación personalizada, a todos ustedes para con el
Presidente claro estar presente para la entrega oficial de material que se compró para
casa de cultura y hacerlo de manera ya oficial que nos hagan el favor del miércoles a las
12:00, Todo va a ser protocolo rápido mínimo media hora en casa de cultura e invitar a los
directores que gusten."

-TERCER PUNTO: Aprobación de apoyo al C. Jaime Fernández Moya

o-
6

Ó
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H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE JOCOTEPEC
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TERCER PUNTO.- La C. Regidora DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO pone a la alta

consideración de los señores ediles la aprobación para brindar un apoyo por la cantidad

de $5,000 Cinco Mil pesos 00/100. A favor del C. JAIME FERNANDEZ MOYA para

atención médica, hospitalaria e intervención quirúrgica.

El Secretario General procede a tomar la votación:

No

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

NOMBRE

C. HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ

LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ

PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS

C. ANITA VÁZQUEZ RIVERA

C. GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ

C. ILDA DELIA GARCÍA SOTO

C. ESTHER JUDITH OCHOA MORA

LIC. FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS

C. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO

C. J. JESÚS PALOS VACA

LIC. CLAUDIA GUADALUPE NUÑEZ MORA

PUESTO
PRESIDENT

E
MUNICIPAL

SINDICO

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

VOTO

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR
Queda aprobado por UNANIMIDAD de votos.-

COMENTARIOS SOBRE EL TERCER PUNTO DE LOS ASUNTOS VARIOS DURANTE
LA SESIÓN.

La C. Regidora Dulce Carmina García Enciso hace uso de la voz:

"Este hace como 22 días hable con Luis Rivera ahí en la presentación que ocupaba apoyo
que están aprobados 50 mil pesos ahora falta para los enfermos y pues me mando con
Santiago, con el presidente, pero no he podido platicar con el presidente, es un joven de
San Juan, le habían hecho una operación ya había salido supuestamente bien, estuvo
varios días con el estómago abierto porque no sé qué problema hubo estuvo así varios
días entonces sus familiares estuvieron haciendo kermesses y estuvieron juntando dinero
como a los dos meses otra vez se complicó y ahorita es un gasto como de 180 y tantos
mil pesos entre operación, curación y hospitalización entonces he ido con Santiago dos o
tres veces y no me ha dado solución, yo sé que es mucho no lo quieren todo pero si
necesitan alguien que los apoye."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"El cabildo , porque yo creo que aquí el presidente no sabe A donde se tiene
que ir y bueno, pero si con toda confianza quiero decirles algo al respecto tenemos
contacto con otros municipios independientemente con todos los de Tizapan y
desde luego con este muchacho de Tuxcueca y todos ellos y dicen ellos nosotros ya
cerramos la tiendita que quiere decir eso: los apoyos o sea todo esto desde luego, ¿nos
queda claro no? que 500, 5000 que 3000, ahorita me estaba diciendo pues Arcadio que



esfe jovencito de San Juan Cósala, parece que nos esta mencionando cosas mal que
porque no lo apoyamos a él, es imposible apoyar a todo el mundo debe de quedar claro
eso, es una cantidad muy grande eso de 180 mil pesos también debemos estar

¿ conscientes que cada apoyo económico debilita nuestra capacidad económica para juntar
, yo creo que como ayuntamiento no de manera irresponsable dárselo porque se va a

($ necesitar para algunos proyectos, entonces cuando el ayuntamiento apoya a varía gente
en un año de 2 o tres mil pesos ya hay perdida y a lo mejor con eso hayamos hecho un

Q pozo de agua en alguna comunidad entonces la gente solicita apoyo entonces de repente
hemos dado 5, 10 apoyos le estamos apostando a la obra pública, estos 2 proyectos
vienen al 100 son federales pero queremos arreglar los laterales entonces parece por ahí

H podemos meter el agua y el drenaje pero luego lo demás es una situación pues un poco
complicada pero si te pediría Dulce que conmigo directamente. °

La C. Regidora Claudia Guadalupe Núñez Mora hace uso de la voz:

"Yo creo que si sería muy importante aclarar cómo sería la mecánica para ingresar a un
fondo que cuando estábamos todos los regidores usted estuvo de acuerdo que no es un
directo únicamente y exclusivamente para el presidente municipal, sino que todos íbamos
a tener en un momento una necesidad para la gente que se acerca con nosotros y que
podíamos accesar a ese fondo, incluso días hablamos de que si un o que si algo
íbamos a entrar no, no directo en cuanto llegue firmaron por que se de ese
dinero porque , yo creo que si es importante establecer una mecánica porque
como usted lo menciona, usted es una persona sumamente ocupada probablemente esté
aquí o este en México o está en unas reuniones atendiendo a la ciudadanía, pero sí
debería haber alguien que nos pueda resolver la manera alternativa el problema para
evitar este tipo de cosas, y no nos mande para un lado y para otro y estemos triangulando
que con Santiago y luego con Alfonso y luego con Luis Rivera y luego que hasta que me
diga el presidente y no solo eso recuerdo que de la mejor manera aprobamos ese fondo y
quedamos que de alguna formas íbamos a poder accesar a el, este creo yo que necesitan
del apoyo sobre todo en la salud, pues hemos apoyado si hemos apoyado a otras
propuestas de parte de cada uno de nosotros y primero en este momento se me hace
ilógico aplaudir a un estudiante destacado y darle 4000 pesos mensuales cuando el
gobierno del estado las becas que otorga son de 2000 pesos de manera bimestral y a un
enfermo no poderle otorgar algún apoyo para su salud, la verdad me parece que estamos
siendo incongruentes con la ciudadanía entonces sí me parece importante establecer la
mecánica y que nosotros tengamos ese respaldo para poder ayudar a la gente que se
acerca y que luego no pueden por alguna circunstancia llegar con usted y que por lo tanto
llegan con nosotros y que por lo tanto tomamos este conducto para solicitar este tipo de
apoyo."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Primeramente la verdad disculpen he no me acuerdo 50 mil pesos."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"No lo que pasa es que se aprobaron 50 mil pesos para ti pero no 50 mil pesos para cada
regidor."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Ok perfecto esto lo sabemos mejor que yo esto es una atribución para el presidente?
Bueno al presidente donde quiera lo encuentran las personas, pero si a veces no me
localizan continuamente pero normalmente si los atiendo, son situaciones que se dan no
es lo mismo de enero a mayo por ejemplo que de junio para delante y mucho menos de
septiembre a diciembre los ingresos están muy bajos si me explico, el gasto hay
una disminución de porcentaje en las cajas del ayuntamiento, desde luego que se me
hace incongruente , pero tampoco me voy a contraponer, yo creo que la verdad no
recuerdo , yo no sé si son facultades del presidente aquí si todos quieren lo
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le da nada, no sé lo que está diciendo pero no dice cosas buenas, yo ocupo poco el
agradecimiento de la gente, pero si el impulsar y yo creo honestamente que no hay
diferencia entre la salud y el deporte, porque no es lo mismo que una persona ya después
de que dejo un lagar y se curó o se está curando tenga un presupuesto porque va a tener
problemas para pagarlo a que una persona venga y se esté muriendo yo hasta de mi
bolsa le doy si con 2000 o 3000 pesos evitamos que alguien se muera, no es lo mismo
que se tenga una serie de gastos posteriormente, el deporte y la salud también la cultura
y salud porque nuestro mayor daño está en los vicios lo caros que son proveniente de la
'ociosidad, yo creo que todos los puntos son bien importantes si uno dijera es que es más
importante la salud no que el deporte o que no el de cultura y si los analizamos todos son
igual de importante, claro serán unos más fundamentales que otros no es lo mismo que
me operen de una mano a que me operen del corazón bueno si pero todos son
importantes, porque créanmelo sé que se tienen que conversar las cosas y llegar a
acuerdos créanmelo y yo creo que ha transparencia es decirles mas o menos y si me
gustaría que los que quieran me ayuden hacer ese ejercicio porque yo tengo mucha
confianza a todos desde luego, pero eso no quiere decir que tenemos que meternos
porque al final de cuentas la responsabilidad es mía, entonces hoy si me gustaría que si
algunos regidores me gustan acompañar con todo gusto yo así rápido le
agregamos poquito a la gasolina, ahorita gasolina ya no estamos hablando de 10 20 mil
pesos diario no, cuando entramos no sé cuántos vehículos no quiero decir que por los

\Aiirectores sino quiero decir que en el proceso administrativo tiene que haber cambios de
directores y ser testigos que son necesarios, no puede fallar una persona que entra por
primera vez a una dependencia y no sabe, el cambio de director ya , le decía
ayer a nuestra regidora Claudia que, que fácil sería quito a este y pongo a este y que a lo
mejor te sale igual o peor pues no verdad hoy creo que tengo fe en este señor platicamos
con él lo interrogamos y creo que nos va a dar la diferencia hoy necesitamos otra persona
para otra .... Que ocupamos muy importante y hay que buscarlo tenerlo en la parte del
equipo que somos nosotros pero sino encontramos otro hay que buscarlo en la sociedad,
el municipio ocupa gente muy competente gente con muchas ganas entonces para
aterrizar muchachos ustedes digan que hacemos que al cabo que no creo que por esos
20 mil pesos vayan a meter a Manuel a la cárcel."

La C. Regidora Claudia Guadalupe Núñez Mora hace uso de la voz:

"Yo quiero hacer un comentario ahorita aprovechando lo que dice usted es de que nos
invita a que vayamos a ver los números, yo creo que usted tiene toda la razón en
invitarnos y ojala se oficializara porque voy a contar una experiencia, ahora que abrí esta
convocatoria y que vi varios temas obras públicas, ley de ingresos, tablas de valores yo
creo que si yo no hubiese venido de casualidad o invitada por otros regidores a estar
presente en las sesiones del desarrollo de esas comisiones yo creo que yo vendría como
nueva a votar y a decir que si tabla de valores ha si está bien a favor pero sin ni si quiera
saber a qué se refiere la tabla de valores yo en repetidas ocasiones he solicitado que se
me invite al desarrollo de las diversas comisiones, a lo mejor no vengo a opinar a lo mejor
ni si quiera opino nada pero vengo a escuchar y aprender por lo menos en esta ocasión
yo me di cuenta que sabía a lo que venía sabe a qué se referían los temas entonces
invito a todos los regidores a que no solamente acudan sino que insistamos a quien le
corresponda literalmente se nos envié esas invitaciones y así como podemos conocer de
cuenta pública que es lo que usted nos invita, también nos involucremos en los demás
temas."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Creo que para la invitación quiero creer que como por inercia invitan pues a alguno no es
muy común que los regidores quieran involucrarse en todo muchas de las veces hay
regidores que no pueden, que de repente no quisieran ni asistir a sus propias comisiones
y de repente ni a las de cabildo, pero yo creo que aquí podría invitarte porque se ajusta al
grupo, pero a quien le corresponde invitarlos? Al licenciado Servín, toma nota no
licenciado y hazles invitación a todos no nada más a ella, que bueno porque yo les digo
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más de uno de ustedes va a ser presidente posteriormente y que bueno en el caso de
Felipe y de Chuy Palos ya tienen experiencia y ustedes que no entren como Manuel yo
creo que es importante, ok que no llegaron a ser presidentes pero saben ya nos podemos
dar cuenta como se mueven las cosas"

La C. Regidora Claudia Guadalupe Núñez Mora hace uso de la voz:

"Simplemente sabemos a lo que venimos a la sesión que vamos a votar que temas
estamos desarrollando."

El C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas hace uso de la voz:

"Primero me gustaría que si hubiera apoyo a Dulce respecto de su petición que por lo
menos no se cuento te pidió no sé si 6000 pesos no sé."

La C. Regidora Dulce Carmina García Enciso hace uso de la voz:

"No, no me pidió nada. Es hijo de Jaime Hernández"

El C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas hace uso de la voz:

"Pero que si se le apoye con un monto."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Vamos viendo yo creo que si será un apoyo más o menos considerable verdad, aquí los
quiero invitar a todos, yo creo que poco a poquito los regidores ya vamos Poquito
esa situación y enseñarnos a defender esa decisiones y argumentar y le estamos
apostando a determinadas obras y si no tenemos como lo vamos hacer, hay que buscar
una defensa sin que la gente se vaya molesta yo creo que es el arma de la política el
político no puede beneficiar a toda la sociedad en un municipio, un estado o una república
pero si en un pueblo tan chiquito como Jocotepec si diez gentes solicitan un apoyo
tenemos la capacidad de decirle que no se puede y le explicamos alguna circunstancias y
que se vaya contenta yo creo que es una buena política pública."

El C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas hace uso de la voz:

"El otro comentario es en base a tu invitación yo considero que podríamos en la comisión
de hacienda en la revisión de la cuenta pública Presidente ahí está más que detallado
todo ingreso y todo gasto, pues yo creo que si invitamos a los regidores como dice la
regidora Claudia a esa reunión en la comisión de hacienda y gobernación a revisar cuenta
pública pues ahí van a revisar a detalle y lo que yo proponía también y ahí ver
perfectamente a detalle lo que auditoria superior vienen a revisar cada uno de los
conceptos de ingreso cada uno de los conceptos de gasto no hay nada más completo que
la cuenta pública."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Yo los invito pero también con este objetivo de que busquemos la manera de donde
podemos economizar, lo regidores dicen aquí muy poquita perdida pero no."

El C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas hace uso de la voz:

"Aquí no se trata de auxiliar al tesorero pero si de inspeccionar."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"No, no claro imagínense ustedes como se siente un tesorero donde supuestamente tiene
que apostar a todo."

El C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas hace uso de la voz:

Va
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Yo diría lo contrario si no lo fuera a lo mejor varios regidores dijeron bueno le tomamos la
palabra y tomémoslo como algo que no haya conflicto el otro es de que yo digo vamos
haciendo lo que dice Arcadio más reglamentado posible al salir puntos excepcionales
porque no te vas a esperar ,la ocasión y finalmente aprovechando el comentario
del presupuesto yo la primera recomendación que dije en la comisión de hacienda yo les
dije estoy de acuerdo con el presupuesto pero si les pido que me quede claro que con es
más el presupuesto, si pediría yo y les dije según en este presupuesto según la
información que nos dio ingresos es un presupuesto de 140 millones de pesos
para el 2017 precisamente es por lo mismo por lo que tu comentas ahorita, cuanto es lo
que realmente dispones para la enorme cantidad de gastos que tienes si para no decir
tengo 150 pero cuento con 100, más bien pon los pies sobre la tierra y hablar, a lo mejor
pueden pensar que presupuestalmente en el papel vamos para atrás pero es que esa es
la realidad, pero pues a lo mejor los presupuestos previos les hacían castillos en la luna,
porque motivo pues quien sabe pero lo hacían así yo creo que conscientemente, entonces
el tesorero no puede ignorar sus cifras reales yo si plantearía en la comisión Arcadio

1 pregunta específica esta ley y estas estimaciones realmente , busquemos
el gasto opinar más sin embargo haciendo cuentas, y ya lo demás que haga falta pues ya
veremos lo que se ha dicho esa cantidad si hay más que bueno como política digamos
como política presupuesta! si a mí el tesorero me dice estoy planteando una proyección
menor a lo que tienes a lo que tienes que recaudar correcto si lo hiciera al revés que me
dijera estoy proyectando una recaudación que yo sé que no es real y a todo mundo le va
a caer la impresión que es real y todo vamos a aspirar a más y entonces pues al final va a
terminar quemando a uno. Nada más concluir , precisamente para que este

'[^gobierno le toque hacer el ajuste real yo creo que se puede en su momento en hacienda
I / municipal hay espacios para encontrar los pocos ingresos por lo que ya tenemos hay
\¡ espacios para aprovechar ingresos tal como viene en el ramo que tenemos ahora y pues

recursos adicionales a lo que se tiene termino ya final deduciendo al fondo no tiene que
ser motivo de conflicto debe ser motivo de cooperación y apoyo entre las partes."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Aquí bueno perdón por la ignorancia en que te basas, posiblemente tu Felipe no porque
tú ya traes una trayectoria política pero quiero creer que tienen razón por sus puestos
anteriores, quiero creer que todos los proyectos se basan en eso, entonces desde luego
marcamos un presupuesto de casi 150 millones de pesos, tal vez ahí metiéndose uno a
los numero bueno a lo mejor está pasando en los programas que podemos jalar que yo
creo que si hasta los rebasamos no sé cómo es aquí, pero a mi si me gustaría hacer un
presupuesto para el municipio más real, realmente de los dineros que tiene por
participaciones y esas participaciones creo que son dos uno al fin del mes o el primero del
mes o los días 15, este diferencian son buenas participaciones mis respetos y luego al
ingreso de ahí partimos otro, lo otro es que yo quiero creer que es gestión lo que
podamos gestionar eso del movimiento del municipio de Jocotepec hubo un movimiento
económico de dinero de 150 o hasta 200 millones podría ser pero tenemos que partir de
los dineros para el gasto corriente y ahí se lo digo a Esta línea a discutir se
vaya concentrando los gastos de los apoyos porque tenemos que bajarle aunque sea un 3
un 10 dependiendo de cada área a cada rubro, yo días pasados decía si estamos
haciendo una alcancía pero esa alcancía no nos alcanza para sobrevivir y le dije a
Claudia y fue Claudia y los invito que me apoyen en eso independientemente sus
comisiones, solo no me queda claro una cosa creo que estamos empezando un conflicto
más en varios rubros creo que estamos ahorrando en algunos rubros y no vamos alcanzar
a sobrevivir caramba eso es motivo de investigación haber vamos metiéndonos a los
números bueno de repente me dice Alfonso presidente ya soltaron los 700 mil pesos
mensuales para el agua cuáles? Pues la luz tu si estas pagando lo que ellos no pagaron
no estoy seguro si son 20 o 24 meses, desde luego que dijo a bueno y son varios temas
pero estoy hablando de los más fuertes, ha laudos deuda pagamos algunos finiquitos o
sea le vamos sumando cientos de miles, vactor por ejemplo a nosotros nos costó y la
verdad que venimos fanatizando con los números la administración y yo agradezco a
Felipe porque si es necesario un presupuesto real y el próximo que siga va a tener algo
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rea/ para río fantaciar y de repente pues yo digo si ahorita hubiera dinero dijera nombre
vamos apoyando ahorita a toda esa gente pero tenemos que darnos cuenta de nuestra
realidad. Me gustaría que trajéramos alguna cantidad ustedes como regidores puedan
disponer, miren , avalúos u otras figuras que no permanentes no podemos
poner la un muchachito que también se le está apoyando al ciclista por
ejemplo es mí ahijado y porque es mi ahijado siento que me voy a ver
muy mal lo que decía Felipe de que si es mi amigo créame que no estamos a favor si
tengo si mete al papá de Chuy a trabajar ahí esta aunque sea poquito esta al cuidado de
la gasolina tres cuatro horas si anduvo en la campaña, mi sobrina que está en la
guardería bueno por suerte la metió este muchacho Juanito Oshea, creo que es una
administración donde ustedes búsquenle no tengo ningún familiar."

El C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas hace uso de la voz:

"Es que en los apoyos puede pasar lo mismo Manuel de lo que hemos comentado ya,
cada día vamos a tener más solicitudes de atención y va a ir creciendo un gasto reductivo
y es cierto o sea la gente que nos pida y los compromisos que hemos adquirido yo lo
que planteo es que se haga correctamente porque si no esa lista va a crecer y al rato no
van hacer 4000 van a ser 5000 mensuales al rato van a ser 4 millones al año, entonces si
yo digo hagamos bien eso porque hay dependencias que están ejerciendo recursos para
eso como es educación, cultura, salud y que valoren bien a quien le van a otorgar no van
a tener para todos, porque un director va a luchar para darles a todos, que va hacer
agricultura que va hacer Alfonso haya con los campesinos que les piden apoyos o que va
hacer educación en una escuela que le pide apoyo para pintar que es lo que hace falta la
programación institucional oyes este te toca a ti otro a ti y reunir a todos los directores o
padres de familia de todas las escuelas y decirles estés es el programa y les va a tocar
este año puede por sorteo si tú quieres para que no haya conflicto seguimos la mecánica,
viene cualquier director y dice oye ocupamos que arreglen esta escuela y bueno van a
venir otras escuelas y van a decir porque yo no con mucha razón."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

'Vamos a procurar para el próximo presupuesto las escuelas que nos quedan por apoyar
para ver hasta dónde podemos apoyar y compartirlo en los últimos dos años y asi
sucesivamente ahorita para terminar el tema yo honestamente quisiera que llegaran los
apoyos efectos los gastos de viáticos porque se tienen que dar pero de una manera muy
responsable. Yo sé que todos tienen la disposición y Créanme que no me siento agredido
por nadie es bueno las aclaraciones pero también si ustedes me dicen Manuel mínimo un
apoyo de unos 2000 pesitos cada regidor porque entiendo la situación, nosotros no
estamos en imposibilidad de dar más."

El C. Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez hace uso de la voz:

"Yo en lo personal no me refería en un apoyo a cada regidor, yo creo que ya tenemos un
gasto vamos viendo que tenemos si todos queremos participar en esa comisión donde
elijemos lo de los programas sociales y lo queremos ajustar al presupuesto real hasta
tenemos el motivo de decir saben que señores ya no podemos porque el gasto ya no se
puede vamos a ver el próximo año y hasta tendríamos un motivo para decir a la gente ya
no se puede."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Y fíjense lo que pasa es lo que decía Chuy, un comentario que los puede apoyar en un
millón de veces eso lo decía Chuy Orozco y me dicen oye Manuel el muchachito de San
Juan te está criticando en las redes sociales y porque? Si se le está apoyando pero a lo
mejor porque no lo apoyamos a que fuera a donde fue, pero no se pueden dar todos los
apoyos, ese muchacho me vino a dar las gracias y se me hace muy mala onda que si vino
a darme las gracias no me haya dicho ocupamos apoyo para esto y yo así darle una
explicación de que ya no podemos, pero se me hace muy mala onda que si se le está
apoyando prácticamente es una beca y posteriormente este evidenciando con que no se
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porque la parte que dice Arcadio es importante por la armonía, por el control y
seguimiento en caso del publico yo estoy consciente de eso por eso la gente nos va a
buscar, si yo abro la puerta yo sé que voy a tener de 7 yo estoy consciente de eso pero
también digamos si yo pongo de mi parte yo quisiera que todos pusiéramos de nuestra
parte, en todo caso como dice Arcadio abrir la puerta para todos, es decir cada regidor
tienes un monto de 3000 pesos al mes para dar apoyo de una gente justificada, quien
quiera gastarse su salario en eso pues gásteselo cada quien hace lo que quiere con su
salario, en otro lado la ayuda social como dice Arcadio pero hay que establecer un
mecanismo es decir Felipe aquí tienes 20 mil pesos para que tu recomiendes un enfermo
para un apoyo en la dependencia correspondiente, bueno si la dependencia lo puede
hacer yo prefiero que el hospital atienda 100 % a todo mundo, haga sus estudios y no
vayan conmigo y los traiga vuelta y vuelta en todo caso si van conmigo es porque no los
atendieron por la política que se sigue que si tienes dinero te atienden primero a ti y al
otro al último, entonces cualquiera de los 12 nos busquen es muy común que la misma
persona busque a todos la gente es así yo prefiero como dice Arcadio apoyo de 200 mil
pesos para dar servicio básico mínimo no requiere de nuestro financiamiento sino
, yo quisiera que fuéramos implementando ese tipo de mecanismo , no solo en
eso porque tiene que haber puntos previos, porque entonces si nuestro presidente se
envuelve en un asunto discrecional y si va y nos platica y nos dice a mí el presidente me
ayudo con una bicicleta lo puedes hacer y yo quiero para alguien una bicicleta y no se me
da, voy a decir porque el sí puede y yo no puedo porque otro regidor si puede apoyar con
una beca y yo no esa discrecionalidad es la que debemos de controlar por el bien de
todos."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"El comentario que hizo Arcadio yo creo que ya lo habíamos dicho, los 50 mil pesos del
presidente son para el presidente para apoyos o para lo que él quiera, a ver los gastos de
representación son otros Arcadio son otros yo les comente en una de las reuniones, hay
que aprobarle al presidente no puede estar en la plaza o donde quiera dándole a la gente
un apoyo no hablando de representación estoy de acuerdo que se los demos porque lo va
a necesitar yo se los he dicho yo entiendo que el presidente dijo no ocupo pero si, si
ocupo mientras va pasando el tiempo claro que él dice como le hago claro que los ocupa
y se acuerdan que yo se los dije y también en la reunión que tuvimos de que se dieran un
apoyo a los regidores, claro que no se aprobó, estamos conscientes de eso ya se lo había
comentado haber 50 mil y si le hace falta más para apoyo claro que estando bien
informado el presidente con el tesorero adelante hay gente que lo ocupa ya lo dijo Felipe
bueno pues claro se le hace un estudio socioeconómico en el DIF municipal y que se lo
den, el DIF municipal apoya mucha gente en el DIF municipal se dan cartas para que
vayan a ciertos lugares y les hagan un descuento del 50% en estudios hay que decirle a
la gente con una sola carta que le hagan del DIF municipal el 50% menos no sabían?
Bueno ocupamos informar a la gente ocupas un estudio x haber anda al DIF que te hagan
una carta y vas a ir no se en tal lugar y te van a dar el 50% la gente debe estar enterada
ahora gastos de representación como dijo Arcadio bueno pues pongan una cantidad y
adelante el presidente no tiene que estar sacando de su dinero para estar dándole a la
gente nunca le va ajustar yo estoy a favor de eso, pero pues háganlo hombre, y yo sé que
Claudia con justa razón a lo mejor el presidente le dice y bueno hay ocasiones que a lo
mejor nos molestamos pero bueno para eso está esta sala, a lo mejor unos hablamos
muy fuerte a lo mejor unos muy despacito pero bueno esta para acordar para conveniar
aquí esta sala entonces hagamos lo que tengamos que hacer para apoyar a la gente."

El C. Regidor J. Jesús Orozco Cuevas hace uso de la voz:

"Yo quisiera solicitar por la anuencia de retirarme tengo un compromiso con el DIF
precisamente ir amenizar ahí con los viejitos pero ustedes dirán."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:
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"Bueno me gustaría aquí no se cuando yo por ejemplo yo como Manuel un enfermo al
presidente les dice como a ustedes , yo he tratado de que no toda la gente que
viene dar, porque es muchísima imagínense ustedes como regidores que aquellas
personas que saben que el presidente se les arrima, si yo trato de ayudar a toda la gente
no va a alcanzar, tenemos que irlos enseñando que hay pasos a seguir como dice Chuy la
primer instancia seria el DIF con la trabajadora social, muchas veces no aceptamos
conseguir documentos es lo más fácil para ellos, ahora dándole cantidad con cuanto
podemos ayudarles que quedemos bien con ellos 20 mil pesos para que más o menos lo
agradezcan verdad son cantidades bien desorbitadas, oye si me das 5000 mil con mil
pesos la hago, entonces ese tema me gustaría que lo platicáramos y lo definiéramos
porque este yo nunca había sido presidente, ya Chuy y Felipe ya lo fueron en su momento
yo creo que sería como se comportaron ustedes, porque bueno dirán le dimos libertad a
todos los regidores quiero creer que no es cierto porque se pierde un control
administrativo aquí yo de buena voluntad no pues alguna persona creo que si lo hablamos
dicho , y no quiero decir que tengan derecho o no tengan derecho a Y
lo dije lo que yo quiero decir es que estos días cambian muchísimo el ingreso del
municipio muchísimos cosas practicas comienzan a batallar, yo creo que estamos
conscientes todos de eso, entonces es una situación que decía Chuy en alguna ocasión
que había mucho dinero en ese tiempo yo me acuerdo Chuy porque recuerdo claramente
que en aquellos tiempos tenia Jocotepec 40 millones de pesos de presupuesto la verdad
entramos y tuvimos un presupuesto de 145 150 millones de pesos, el otro día vi los
números pues no más que 100 millones de pesos los que tiene el ayuntamiento en
dineros , participaciones y todo lo que se debe propios impuestos entonces le digo a kary
habíamos dicho que es un presupuesto de 145 millones o sea ahí ustedes comprenderán
que es primera vez, pero tenemos presupuesto así del municipio en austeridad pero en
realidad los dineros que se mueven no son en realidad más que 100 millones de pesos
más las participaciones que le llegan al municipio y con ingresos propios, la pura nom
es de 55 o 56 millones de pesos para empezar estamos pagando de la administrad*
anterior yo penseque era de Mario pero no es la administración anterior me dijo Alfonso
de 350 mil pesos de luz que no se pagó a mí no me gusta quejarme pero si informar que.
es esto esos 350 mil pesos a nosotros se nos vuelve 750 mil pesos mensuales porque
porque estamos pagando los 350 mil pesos más lo poquito que haya subido más los 350
que ellos no pagaron, entonces es algo no que uno quiera no si aquí lo solicitamos aquí lo
aprobamos nada más que estemos conscientes, porque yo soy una persona de buena fe
que ponte que si lo haiga dicho, pero creo que debió haber quedado escrito, pero creo
que los hemos apoyado, dice Felipe yo nunca he solicitado, pero creo que a todos se les
ha dado un apoyo, cuando yo digo mis facultades de presidente yo creo que todos los que
viene aquí si vienen todos los días a la semana mínimo nos los vamos a encontrar 2 o 4
veces."

La C. Regidora Claudia Guadalupe Núñez Mora hace uso de la voz:

"Antes de que se vaya maestro Chuy a lo mejor yo estoy no entendí bien, creo que el
trabajo colegiado de nuestras dos comisiones era para decidir este apoyos de cultura y
educación verdad y bueno no estarían entrando estos apoyos específicos para
enfermedad o sociales o gastos funerarios entonces esas decisiones no podríamos
tomarlas en nuestro trabajo colegiado."

El C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas hace uso de la voz:

"Yo sí creo que tratando de ser justo con las partes yo sí creo que , nos fuimos
pues si se acuerdan ese acuerdo a lo mejor no escrito porque Juan José los resumió en
las actas en ese tiempo, pero si hubo esa disposición."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"No no y la sigue habiendo."

El C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas hace uso de la voz:
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apoyamos estamos conscientes, que quiere decir que las tienditas se cierran tratar de
ahorrar porque los ingresos en noviembre bajan."

La C. Regidora Claudia Guadalupe Núñez Mora hace uso de la voz:

"Nada más para hacer la aclaración eso 1 700 pesos no eran para mi eran para un a,
y precisamente por eso quiero saber la mecánica porque cuando yo vine a solicitar eso
usted se encontraba en la ciudad de México y no podía localizarlo y por lo tanto fui COJT_^
Santiago, que es el encargado de la hacienda y le pregunte que tanto podemos apoyar"^
la persona y él le entrego el apoyo y no la cantidad que yo le solicite sino lo que él dijo
que las finanzas podían. "

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Entonces entendemos porque tienen que ir con Santiago y eso si se le puede dar
solución a muchos apoyos no a todos es una manera fácil para ustedes los regidores pero
es imposible ayudar a toda la gente. "

El C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas hace uso de la voz:

"Un comentario respecto lo de Dulce y lo que dice Claudia, seguido de que como
aprobamos ese fondo yo si me acuerdo perfectamente que tú mismo hiciste a todos los
regidores pues que estaba abierto ----------- , y yo me acuerdo perfectamente que propuse
que se estableciera un mecanismo, incluso dije que se dieran tarjetas o un formato de
control, porque digamos porque es una comisión tuya, pero si recuerdo yo la disposición
que demostraste diciendo yo sé que pueden acudir a mí y pueden solicitarme a mi yo
pienso lo que ha faltado aquí es un mecanismo yo nunca he recurrido a ese fondo, pero
sí creo que es correcto establecer un mecanismo incluso para ti es positivo tanto para el
encargado de hacienda municipal tanto para el propio personal que quizás en un tiempo
puedan decir si van y que luego haya un conflicto incensario para ti, yo creo que si es
correcto los regidores a la medida y precisamente por eso es importante la comunicación
e importante digamos un mecanismo de operación previo a que él se comprometa con la
ciudadanía algún enfermo o lo que sea sobre todo la cuestión de salud y tu alguien o el
personal dice si son 1700 o 2000 y tú le dijiste tanto uno queda mal uno dice no me
comprometo, yo digo que sí sería bueno un mecanismo de comunicación de cómo y con
el tema de salud yo siempre he dicho para eso tenemos el hospital municipal podemos
canalizarlos al hospital con una recomendación claro y que ahí se le den todos los apoyos
que requieran, hace unos días una persona de Jocotepec acudió conmigo con los
documentos a pedir un apoyo para estos y me decía que ocupaba 45 mil pesos y que ya
había conseguido digamos 16 mil pidiendo aquí y allá apoyo y como coincidencia estaba
atendiendo a un ---------- porque yo tengo un familiar que se encarga de eso bueno dije
deja le digo para que le ayude a esta persona y si el tiene 100 mil pesos pues que da, y
mi sorpresa es que decía que ocupaba 40 o 45 mil pesos y me salió que eran 4500 pesos
entonces le agrego 20 mil o 30 mil pesos más se aprovechó de la enfermedad para
prácticamente chantajearme yo por eso insisto mucho en la organización institucional a lo
mejor hasta caigo mal pero nos evitamos este tipo de roses porque si es cierto Manuel tu
eres el presidente pero también nosotros somos regidores y aquí contamos lo mismo
entonces si hay que ver como planteamos las cosas y yo creo que es de reciprocidad del
regidor al presidente y del presidente al regidor y creo que aquí ni a uno le debe molestar
una actitud tuya ni a ti te debe molestar un acuerdo o una crítica de un regidor estamos en
una sala donde hay desacuerdos donde nadie se ve mal digo. Lo que veo como que es
algo normal ayer le decía al director de agua potable esta comisión como el director
anterior vamos a estar atento de tus acciones y yo no quiero que si te felicitamos te vueles
y si te criticamos te enojes o sea tómalo como algo positivo pero si te voy a decir
directamente aquí lo que yo pienso, entonces yo creo que es lo correcto o sea lo he dicho
varias veces no es correcto decir a las espaldas lo que uno piensa decir aquí
directamente de frente es lo correcto y adoptar las críticas. "

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:
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"Bueno la verdad no recuerdo muy bien de esas disponibilidades que ustedes podían 50
mil pesos pues no es mucho dinero, yo algunas personas les dije quiero entender que ese
dinero es para apoyos a determinadas cosas, no se la verdad si nos los estamos
gastando o no de alguna manera nos hemos comprometido de alguna forma permanente
hay que checar, por otro lado yo estoy muy pegadito a los números, que bueno que
resolviendo un problema en Jocotepec cuanto les podemos dar 4000, 5000 pesos es un
apoyo que no lo va a sacar de su problema y que pasa si de repente pasa lo que dijo el
regidor Felipe que en realidad no ocupaban tanto dinero yo creo que la primera es el DIF
porque ahí hay una licenciada que hace un estudio socioeconómico y que han apoyado a
muchas gentes bajando recursos del Estado, pero la trabajadora social le baja recursos a
la gente bajo una serie de requisitos, que es laboriosa que son cuentas que tienes que
presentar documentos lo tienen que hacer y yo creo que a todos nosotros la gente nos
sorprende abusando de nuestra buena fe y yo creo que poco a poquito tenemos que ir
agarrando experiencias y es una obligación de todos nosotros de cuidar los dineros del
municipio entonces sugeriría que se fuera al DIF a ver cómo se le puede facilitar un
recurso a través de la trabajadora social, no sé si sería una parte la clínica municipal o el
hospital comunitario y tal vez alguno de nosotros como dice Felipe algún conocido que
tengamos en un hospital civil todo eso tenemos que aportar."

El C. Regidor J. Jesús Orozco Cuevas hace uso de la voz:

"Ahí en relación al mismo tema creo que hay otras alternativas y cada uno de nosotros
hemos pasado por eso en solicitud de apoyo a mí me tocó con una persona y sabíamos
que los gastos iban a ser bastantes fuertes que fue lo que hice lo afilie al seguro social por
lo menos dos tres meses y creo que eso es una manera también de poder solventar un
problema, donde no va a generar gasto de Privado pagas un seguro a algún
empresario que de buena voluntad acepte también la filiación así hay alguna forma d(
ayudarlos y apoyarlos y no con tanto recurso hay muchas maneras pero aquí en este
sentido si se requiere la intervención de trabajo social porque si hay mucha gente que
chantajea diario. Dicen que a veces podemos hacer un millón de favores y si no hacemos
uno nos van a juzgar y así es."

El C. Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez hace uso de la voz:

"Yo nada más quiero comentar pues que todos tenemos carácter distintos uno somos más
explosivos que otros y de alguna manera no tenemos que molestarnos si alguien nos da
su punto de vista, a lo mejor poquito con un tono más alto, el otro día en una comisión
discutí con Claudia Salí y le dije sabes que Claudia esto es normal, entonces creo que
debemos tener esa capacidad si hablamos alto eso es igual es la defensa de la comisión
de cada quien y en otro sentido a mí me gustaría que dejáramos claros los montos, en
ocasiones hay reuniones con empresario tienes que ir a Guadalajara a la hora de comida
se gasta mucho dinero y desde luego pues al inicio cuando se autorizó ese fondo por ahí
dijiste que algo para apoyos todos lo tomamos así no, a mi si me gustaría que fijáramos
los montos cuanto es para los gastos del presidente y cuanto es para los apoyos sociales
si nosotros nos salimos de ese apoyo y después autoricemos algo de eso nosotros pues
lo autorizamos nosotros, a mi si me gustaría que incluyeran los apoyos sociales lo
podemos redefinir el monto de los gastos, podemos dejar un monto para estos apoyos y
ya se había propuesto en sesiones pasadas que se encargue una comisión para que
valorara ese tipo de apoyo entonces dejamos el monto si son 100 mil o 200 mil pesos
para apoyos sociales bueno que se autorice pero dejando a un lado el monto de gastos
del presidente puede ser menos o puede ser más depende lo que el cabildo decida."

El C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas hace uso de la voz:

"Precisamente aprovechando este tema yo creo que es importante, yo les pido se cree
una discreción, porque puede tener razón la regidora Claudia quizás lo personalmente
sea porque a alguien 4,000, por que alguien 5,000, al otro 7,000 y porque a los demás
1,000 que por la amistad, que porque es de mi partido porque me cae bien, a mí me llama
la atención la cantidad de solicitudes que trae yo puede traer 40 50 gentes,
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"Hay que darle chanza cada mes de que se prepare. "

El C. Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez hace uso de la voz:

"Los vamos a convocar incluso a todas las comisiones a los miembros de la comisión y
vamos invitar a todos los demás y ya el que quiera venir están invitados, entonces
licenciado convocamos a los miembros de la comisión e invitamos a los demás. "

No habiendo más asunto que tratar el Secretario General que actúa y da Fe, da por
terminada la QUINTA SESIÓN EXTRAORDINARIA, del H. AYUNTAMIENTO
CONSTITUCIONAL DE JOCOTEPEC, JALISCO, 2015-2018, siendo las 13:23 horas del
día 26 de Agosto de 2016.
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